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И такая система этапов и 
смены сезонов была определена 
Господом после потопа: «Впредь 
во все дни земли сеяние и жатва, 
…лето и зима, …не прекратят-
ся» (Быт. 8:22). Другими словами, 
все наши труды увенчиваются 
количеством и качеством собран-
ных плодов.

Какую же параллель в этой 
связи можно провести в духовном 
смысле? И вот тут хотелось бы 
рассказать немного о программе 
«Школа Библии», которая стар-
товала в этом году и является 
одним из приоритетов служения 
на территории Евро-Азиатского 
дивизиона.

Что такое «Школа Библии»? 
Это евангельское служение, 
которое объединяет все цер-
ковные отделы в цели про-
возглашения Трехангельской 
вести через библейские уроки.

В сентябре 2022 года прошел 
конгресс пресвитеров Кавказской 
союзной миссии (подробнее о 
нем можно прочесть в прошлом 
номере газеты «Наша надежда»). 
В ноябре-месяце запланировано 
проведение пасторской конфе-
ренции с таким же охватом всех 
территорий нашей миссии. 

В обучении церковных ли-
деров взят курс на то, чтобы 
все усилия отделов в общинах 
были объединены и направле-
ны на приобретение учеников, 
посредством преподавания им 
библейских уроков. 

«Проведение библейских чте-
ний (уроков) — идея, рожденная 
на небесах. В эту миссионерскую 
работу можно вовлечь множе-
ство людей — как мужчин, так и 
женщин. Таким образом можно 
воспитать работников, которые 

Рассматривая естественный 
цикл, неизменно повторяющийся 
в природе, проповедь Евангелия 
можно представить в виде по-
этапной схемы (одновременно это 
также является исполнением «Ве-
ликого поручения»):

1. Подготовка почвы = поиск 
новых людей («Идите» - мероприя-
тия отделов: социальное служение, 
акции доброты, ЗОЖ, и т.п. Создать 
благоприятные условия для посева 
духовных семян).

2. Сеяние = привлечение внима-
ния к духовным ценностям («Иди-
те» - миссионерские книги, газеты, 
приглашения, духовные беседы. 
Информирование и приглашение 
новых людей в «Школу Библии»).

3. Взращивание урожая = об-
учение Библии («Научите все на-
роды» - непосредственно «Школа 
Библии»: преподавание уроков, 
малые группы, пасторский класс 
и пр. Группа мероприятий с целью 
обучить новых людей истинам 
Священного Писания и призвать их 
посвятить свою жизнь Богу).

4. Жатва/ сбор урожая = кре-
щение («Крестите» - призыв на 
евангельской программе или еван-
гельских богослужениях. Результат 
проделанной работы, которая была 
спланирована общиной заранее).

5. Сохранение урожая = об-
учение евангельскому служению 
(«Уча… соблюдать все, что Я по-
велел вам» - ученичество, малые 
группы, вовлечение в служение/ 
благовестие. Обучение членов 
Церкви, в том числе вновь кре-
щенных, методам миссионерского 
работы). («Руководство по работе 
«Школы Библии» в каждой общи-
не», с. 18-19, 92-93).
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Вам часто приходилось слышать фразу: «Цыплят по осени считают»? Почему именно 
осень – время подведения итогов? Не зима, не лето? Актуален ли этот вопрос и в сфере 
духовной жизни? Чтобы ответить на эти вопросы, нужно обратиться к сфере сельского 
хозяйства. Каждый год здесь цикличен и состоит из пяти этапов: подготовка почвы, 
сеяние и взращивание семени, сбор жатвы и сохранение урожая. 

НАША   НА«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 
намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность 
и надежду». 
                         Библия, книга пророка Иеремии, 29 глава, 11 стих

Многие люди в этом мире уже 
истомились, ожидая, когда же до них 
донесут слова надежды и утешения. 
А именно эти слова и являются ос-
новой наших библейских уроков. По-
чему бы нам не перепосвятить себя 
на то, чтобы приносить плоды Тому, 
кто сотворил и спас нас. 

«Не вы Меня избрали, а Я вас 
избрал и поставил вас, чтобы вы 
шли и приносили плод, и чтобы 
плод ваш пребывал, дабы, чего ни 
попросите от Отца во имя Моё, Он 
дал вам… Тем прославится Отец 
Мой, если вы принесёте много 
плода и будете Моими ученика-
ми.» (Иоан. 15:16, 8).

А плоды – это отклик и благо-
дарность сердец за все соделанное 
Господом в нашей жизни. 

В осенний период проходят прак-
тически во всех общинах жатвенные 
программы. И на таких служениях 
творчеству и фантазиям наших доро-
гих членов Церкви нет предела. Как 
же замечательно получается оформ-
лять сцены, украшая их множеством 
плодов с разными оттенками цветов! 
С подобными красивыми оттенками 
и Творец желает взрастить в нас 
плод Духа (см. Гал. 5:22-23). 

Самой лучшей хвалой Искупи-
телю будет наше послушание и пре-
ображенный характер по образу Бо-
жьему, а также все те искупленные, 
которым мы помогли откликнуться на 
призыв Святого Духа.

Еще один отрывок из книги: «Зна-
чимость «Школы Библии» в процес-
се благовестия отражена в словах 
Иисуса Христа. Он неоднократно 
использовал аналогии с сельским хо-
зяйством, когда говорил о проповеди 
Евангелия. Иисус рассказывал о сея-
теле, о добрых семенах и плевелах, 
о созревших нивах, о необходимости 
ранних и поздних дождей и о нужде 
в жнецах… НАЧАЛО. 

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 9

НАДЕЖДАНАДЕЖДА

составят могущественную армию 
Божьих тружеников. Это позволит 
донести Слово Божье до тысяч 
людей, а работники смогут сопри-
коснуться с представителями всех 
народов и языков. Библия прихо-
дит в семьи, и ее святые истины 
доносятся до сознания. Люди 
учатся самостоятельно читать, 
исследовать и анализировать… 
Бог вознаградит Своих служите-
лей за столь драгоценный труд». 
(Э. Уайт, «Служители Евангелия», 
с. 192)

Поручение нашего Господа 
актуально сегодня как никогда: 
«Идите же ко всем народам и 
сделайте всех Моими учениками. 
Крестите людей во имя Отца и 
Сына и Святого Духа, учите их 
соблюдать все, что Я повелел 
вам, и знайте, что с вами Я во 
все дни до конца этого мира» 
(Мф. 28:19-20, НЗ в совр. рус. 
переводе). 

Возвращаясь к идее пятиэтап-
ного цикла для сбора обильного 
урожая, хочется привести слова 
из книги, которая в ближайшее 
время станет достоянием каждой 
общины: 

«Важно понимать, что «Школа 
Библии» не является дополни-
тельным видом евангельского 
служения. Она должна гармо-
нично вписаться в весь про-
цесс служения, сделав его более 
целостным и последовательным. 
Многие социальные программы, 
евангельские концерты, выставки 
на тему здоровья и другие иници-
ативы принесут гораздо больше 
благословений и евангельских 
плодов, если в общине будет 
организовано служение «Школы 
Библии». («Руководство по ра-
боте «Школы Библии» в каждой 
общине», с. 18).

ИЗДАНИЕ КАВКАЗСКОГО СОЮЗА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯИЗДАНИЕ КАВКАЗСКОГО СОЮЗА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯ

ИЗБРАНЫ, ЧТОБЫ ИЗБРАНЫ, ЧТОБЫ 
ПРИНОСИТЬ ПЛОДПРИНОСИТЬ ПЛОД    



2 НАША НАША 
НАДЕЖДА

Ноябрь-декабрь 2022

 

 

СОБЫТИЕ

СОБЫТИЕ

      «ИДЕМ ВМЕСТЕ,            
   СВИДЕТЕЛЬСТВУЯ О НЕМ»   

В храме церкви Христиан Адвентистов седьмого дня г. Симфе-
рополь в октябре состоялось очередное совещание совета по 
межконфессиональным отношениям в Республике Крым.

В Северо-Кавказской миссии 
запущен обучающий проект Шко-
ла наставников и духовных лиде-
ров. Эта программа адресована 
лидерам в местных общинах, ко-
торые хотят принимать активное 
участие в жизни церкви. 

Так, делегаты Годичного совещания Генеральной Конференции 
по предложению Избирательного комитета ГК проголосовали за из-
брание новых руководителей Евро-Азиатского дивизиона на период 
до 2025 года.

Пастор Каминский Михаил Фомич был избран на служение пре-
зидента ЕАД,

Пастор Вельгоша Иван Ильич — на служение исполнительного 
секретаря ЕАД,

Пастор Ткачук Владимир Иванович — на служение казначея ЕАД.

Позже, во время годичного совещания Евро-Азиатского дивизиона 
2022 года состоялось избрание других руководителей различных на-
правлений служения. Среди участников Годичного совещания присут-
ствовали представители Генеральной Конференции.

В первый день с кратким отчетом выступил президент Евро-Ази-
атского дивизиона Михаил Фомич Каминский. В своем выступлении 
он призвал к духу благодарности Богу за пройденный путь Церкви, за 
осуществленные евангельские проекты, за жертвенность и посвящен-
ность членов церкви и посвящение пасторов. Есть то, что казалось не 
логичным и невозможным еще 10 лет назад, но это стало реальностью. 
К примеру, за последние 10 лет в Сибири, были приобретены новые 
молитвенные дома, центры влияния, школы. И это Божьи чудеса и 
большой вклад Церкви в служение обществу, нуждающемуся в на-
дежде во Христе.  Радостно было узнать о большой группе крещенной 
молодежи и подростках этим летом в Беларуси и Западной России, о 
специальных конгрессах молодежи и следопытов в Молдове, о мечтах 
церкви открыть стоматологическую клинику в Армении, о  чудесных 
историях обращения людей в Южном Унионе, о готовящейся онлайн 
евангельской программе в Грузии и других планах евангельских ре-
зультатах в выполнении миссии Иисуса Христа в каждой стране ЕАД. 

Выступление президента, сосредоточенное на выражении призна-
тельности и благодарности Господу, стало своеобразным предислови-
ем к представленным после этого отчетам унионов и прикрепленных 
полей. Участники Годичного совещания увидели и услышали широкий 
спектр удивительных опытов того, как Господь ведет и благословляет 
Свой народ в совершении миссии на всех без исключения территориях 
дивизион, несмотря на все потрясения и трудности.

Затем секретарь Пасторской ассоциации Виктор Козаков представил 
концепцию развития евангельского служения в Евро-Азиатском диви-
зионе. Он призвал ставить перед собой цель, чтобы в каждой общине 
проводилось по две евангельских программы в год. Кроме того, он 
представил широкие возможности для евангельского служения, которые 
предоставляет «Школа Библии», а также рассказал об имеющихся для 
этого ресурсах.

После обеденного перерыва участникам Годичного совещания 
был представлен отчет о работе Избирательного комитета ЕАД, на 
основании которого были избраны руководители отделов, в которых 
существовали вакансии:

Ассоциация «Жена пастора» и Молитвенное служение — Вельгоша 
Светлана Александровна;

Адвентистская миссия и Центры влияния, Субботняя школа и 
Личное служение — Таранюк Жан Петрович;

Отдел издательского служения, Отдел информации и Медиаслу-
жение — Либеранский Павел Иванович;

Отдел женского служения — Либеранская Аксения Васильевна;
Отдел управление ресурсами — Бучнев Вячеслав Владимирович;
Адвентистское служение возможностей (служение людям с огра-

ниченными возможностями) — Бучнева Светлана Сергеевна;
Отдел образования и Отдел молодежного служения — Кисаков 

Роман Михайлович;
Духовно-историческое наследие Церкви и Центр исследования 

трудов Э. Уайт — Андрусяк Всеволод Васильевич;
Помощник казначея по цифровым технологиям и стратегическим 

направлениям — Леухин Александр Владимирович.

Избирательный комитет ЕАД предложил избрать пастора Владимира 
Аркадьевича Крупского старшим проповедником Грузинского поля 
и Армянской миссии. В связи с вышеуказанными изменениями в состав 
руководства Кавказской союзной миссии был избран:

Президента Кавказской союзной миссии – Колтука Фёдор Афа-
насьевич;

Исполнительный секретарь КСМ - Симинюк Эдуард Анатольевич. 

В октябре-ноябре состоялись выборы новых руко-
водителей Евро-Азиатского дивизиона и Кавказской 
союзной миссии. 

В начале октября церковь христиан Адвентистов 
седьмого дня в г. Симферополь отметила 110-лет-
ний юбилей со дня основания.

ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ ВО БЛАГО ОБЩЕСТВУ 

И ДОЛЬШЕ ВЕКА ДЛИТСЯ ПУТЬ СЛУЖЕНИЯ 

ШКОЛА ЛИДЕРОВ НА СЕВЕРНОМ КАВКАЗЕ

Отдел информации ЕАД

Отдел информации 
Крымской миссии 

Сергей ГЛАДКОВ,
отдел информации 
Крымской миссии

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации СКМ 

Церкви, научно-образователь-
ных заведений и администра-
ции города Севастополя. 

В рамках повестки дня про-
звучали доклады об истории и 
деятельности Церкви Христиан 
Адвентистов седьмого дня в 
Крыму, а также о планах и рабо-
те молодежной группы Совета 
по межконфессиональным от-
ношениям. Заместитель главы 
администрации Симферополя 

В совещании приняли уча-
стие представители Еврейской 
национально–культурной авто-
номии, Церкви христиан Адвен-
тистов седьмого дня, Духовного 
управления мусульман Респу-
блики Крым и города Севасто-
поль, а также председатель 
правления Конгресса армян-
ской молодежи Крыма и пред-
ставитель Святой Армянской 
Апостольской Православной 

Симферопольская община 
была основана в далеком 1912 
году. У ее истоков стоял свя-
щеннослужитель Фёдор Ива-
нович Солодуха. Она прошла 
сложные годы роста и станов-
ления и вот уже дольше века 
продолжает служить словом 
и делом жителям Крымского 
полуострова, по возможности 
восполняя базовые нужды 

Задача проекта - воспитание духовных ли-
деров, людей, способных видеть нужды членов 
церкви, желающих создавать какие-либо проек-
ты и реализовывать их, планировать служение, 
руководить группой людей и вести их ко Христу.

Программа включает в себя восемь пред-
метов. 

Первый из них – «Личная духовность», направ-
лен на то, чтобы люди могли лично научиться 
слышать голос Божий, познавать Его волю для 
себя.

Вторая дисциплина называется «Библей-
ская модель лидерства». Ее цель - на примере 
библейских героев научить понимать духовные 
принципы лидерства.

Предмет «Межличностные отношения» на-
правлен на то, чтобы люди учились понимать 
себя, понимать других людей, учились выстра-
ивать позитивные отношения, улаживать кон-
фликты, помогать другим в решении душевных 
проблем.

Также в программе есть «Герменевтика и 
ораторское мастерство», что поможет учащимся 
понимать библейские тексты и применять их в 
жизни, а также развивать дар речи, чтобы гото-
вить полноценные проповеди.

Еще один предмет в учебном плена под 
названием «Навыки личной эффективности» 
- посвящен базовым навыкам достижения жиз-
ненного успеха: как правильно ставить цели, как 

управлять своим временем, как доносить свои 
идеи до других людей и как самому стать счаст-
ливым человеком.

О том, какие есть методы свидетельства о 
Христе и как организовывать малые группы, 
готовить людей ко крещению можно узнать на 
занятиях под названием «Благовестие и малые 
группы». 

Глубже изучить доктрины Адвенстистской 
Церкви и историю религии поможет предмет 
«Введение в богословие».

«Церковное руководство» - еще один предмет 
в рамках учебной программы, который поможет 
лучше узнать принципы жизни церкви.

Последний модуль - это модуль, где каждый 
студент должен будет под руководством настав-
ника осуществлять свою инициативу в церкви.

Учебная программа рассчитана на два года, а 
занятия будут проводиться ежемесячно. Приятно 
отметить, что на первой встрече присутствовало 
46 человек, из которых 90% - молодежь, которые 
желают стать будущими лидерами церкви.

Пусть Господь благословит этот проект и лю-
дей, участвующих в нем, чтобы через него еще 
многие могли найти свое предназначение для 
служения Небесному Отцу, и чтобы как можно 
скорее весть о спасении была проповедана по 
всему миру! 

акцентировал внимание, что 
при возникновении трудностей, 
он всегда открыт и готов помочь 
в их преодолении.

В завершении мероприятия 
участники обсудили вопросы 
оформления документации, а 
также современные вызовы и 
риски для государства и обще-
ства со стороны деструктивных 
религиозных течений. 

На совещании было отме-
чено, что Республика Крым 
– многонациональный и по-
ликонфессиональный реги-
он. Руководство республики 
и городского округа уделяет 
большое внимание межконфес-
сиональному сотрудничеству, 
понимая значимость традици-
онных для Крыма религий в 
вопросе духовно-нравственного 
совершенствования общества.

общества и открывая людям 
Благую весть о любящем Боге, 
о Христе-Спасителе и Его ско-
ром втором пришествии.

Торжественное Юбилейное 
Богослужение посетили много-
численные гости, в том числе 
представитель Администра-
ции г. Симферополь, началь-
ник управления по делам рели-
гии Владимир Дацко. В своем 

выступлении он отметил, что 
Симферополь - многонацио-
нальный, и именно добрые 
дела - это то, что объединяет 
всех горожан любой конфес-
сии и вероисповедания: му-
сульман, христиан и иудеев. 
Владимир Владимирович 
поблагодарил Адвентистскую 
церковь за ее активную пози-
цию в труде на благо города и 
пожелал дальнейшего роста 
и развития.



3НАША 
НАДЕЖДА

   Ноябрь-декабрь 2022 ЖИВАЯ ЦЕРКОВЬ

Праздничное Богослужение в честь посвящения обнов-
ленного молитвенного дома и праздника урожая состоя-
лось в общине города Тимашевск.

Община  села  Александровского Ставрополь-
ского  края прошедшей осенью пережила  осо-
бое  благословенное  событие: с  30  сентября по  
8  октября здесь прошла Неделя возрождения, 
помочь провести которую приехала пасторская 
семья Кавказской союзной миссии – Федора и 
Елены Колтук.

Вешенская община регулярно проводит ночи или вечера 
бдения и молитвы. Так, 22 октября руководитель молитвен-
ного отдела Людмила Пештерян с супругом Александром под-
готовили программу и собрали желающих на вечер бдения.

НЕДЕЛЯ НАСТОЯЩЕГО 
ВОЗРОЖДЕНИЯ

ХЛЕБ НАСУЩНЫЙ 
И ДУХОВНЫЙ 

ЕСЛИ БОЖИЙ НАРОД МОЛИТСЯ

ЛИСТАЯ СТРАНИЦЫ ПРОШЛОГО

В СИЛЕ СВЯТОГО ДУХА

Евгений ЗОЗУЛЯ, Сергей ЗАЙЦЕВ, г. Тимашевск

Вера ЗОРЯ,
отдел информации, 
с. Александровское

Елена БАХТУРИНА,
 отдел информации, г. Таганрог

Екатерина ВИШНЯКОВА,
отдел информации, 

ст. Вешенской

Женский молитвен-
ный обед стал ра-
достным и вооду-
шевляющим событи-
ем для сестер первой 
общины г. Таганрога.

В общине города Усть-Лабинска 
22 октября была проведена про-
грамма, посвященная жизни и 
служению вестницы Божьей 
Эллен Уайт.

Приятно осознавать, что в настоящее не спокойное время, все 
же есть моменты, которым мы можем порадоваться. Так в субботу, 
8 октября, в общине города Тимашевска прошло особое Бого-
служение, которое стало радостным событием в жизни местной 
общины по двум причинам - «праздника жатвы» и «посвящение 
молитвенного дома». 

Второе событие особенно было долгожданно, так как на про-
тяжении долгих пяти лет местная церковь упорно и старательно 
проводила ремонтные и строительные работы, как в самом здании 
церкви, так и занималась благоустройством двора и прилегающей 
территории.

В этот особый субботний день было приятно встречать гостей, 
которых было не мало. На праздник приехали музыканты и певцы 
из общин города Краснодара, посетили пасторы, совершающие в 
прежнее время служение в г. Тимашевск, служители и руководство 
Кубано-Черноморского объединения, в том числе президент КЧО 
Андрей Качалаба, у которого была особая задача – совершить мо-
литву для посвящения здания церкви на служение делу Божьему.

Всем участникам Богослужения запомнилось активное 
участие гостей в проведения всего хода служения, было много 
духовных размышлений, пения и прославления Господа.

В связи с празднованием сразу двух событий девизом всего 
Богослужения стало: «Мы благодарны Богу за все материальные 
и духовные дары на протяжении всего этого года, и мы хотим по-
святить все, что имеем на служение Ему». Как отметил Андрей 
Александрович в своем обращении к церкви: «В первую очередь 
мы посвящаем себя, свои сердца, на служение Господу, а здание 
церкви и всё материальное итак принадлежит Богу».

Все Богослужение прошло в торжественной обстановке. Зал 
был украшен плодами урожая этого года, который был богат на 
Божьи благословения.

После окончания официальной части служения состоялся 
праздничный обед, где все желающие вместе наслаждались 
общением. 

В течение недели, прохо-
дили встречи два, а иногда и 
три раза в день. Так, в дневное 
время служения проходили в 
селах Жуковском и Среднем 
в домах членов церкви, а по 
вечерам – в Молитвенном доме 
села Александровское. 

Насущные и животрепещу-
щие темы под общим названи-
ем «Как мне жить, если…» Фе-
дор Афанасьевич раскрывал 
так, что Дух Святой касался 
каждого сердца. 

Никого не оставили равно-
душными также короткие и ем-
кие ролики о разных аспектах 
здорового образа жизни. 

Кроме того, за  эту  неделю 
Елена  Владимировна  выучила  
с  общиной  несколько  новых  
гимнов.

В одну из осенних суббот после богослужения сестры со-
брались в малом зале молитвенного дома, накрыли стол и 
провели несколько часов в радостном общении.

Для обеда была приготовлена не только физическая пища, 
но и духовная. Для того чтобы поближе познакомиться и рас-
сказать о себе, нужно было ответить на вопросы, которые зара-
нее подготовила руководитель молитвенного отдела. Каждому 
достался один вопрос:

- Расскажите о Вашей первой встрече с Богом.
- Расскажите о первой прочитанной духовной книге или о 

первой главе Библии.
- Когда Вы впервые переступили порог церкви? Какое впе-

чатление осталось у Вас?
- Вспомните проповедь, которая особенно запомнилась 

Вам и оказала влияние.
- Вспомните день вашего крещения. Что особенно Вам за-

помнилось?
- Вспомните опыт, когда Бог через Своё Слово вдохновил 

Вас.
 Были и другие вопросы. Все они побуждали вспомнить 

свой жизненный путь и увидеть руку Господа.
Очень интересно было услышать воспоминания сестер о 

таких волнующих событиях, как обращение к Богу и крещение. 
Было рассказано множество духовных опытов, ответов на 
молитвы, евангельских свидетельств. Печальные жизненные 
истории переплетались с весёлыми, вызывающими смех и 
удивление, но все они показывали многоразличную любовь 
Божью и Его непрестанную заботу.

В конце обеда все присутствующие объединились в молитве 
к Небесному Отцу с просьбой о благословении и милости, а 
также с благодарностью за чудесное общение.

Такие неформальные встречи планируется проводить и в 
будущем. Пусть Господь благословит эти намерения!

Во время  торжественного  
субботнего  Богослужения вся 
церковь  наслаждалась  про-
никновенным  пением  и  Сло-
вом  наставления, которыми 
поделилась служительская 
семья. 

После богослужения и все-
общего обеда собрались в бла-
гоговейной обстановке провели 
молитвенное служение. Чтение 
из книги Эллен Уайт «Молит-
ва» сопровождалось опытами, 
как молитва помогает в жизни 
христиан, если молиться с ве-
рой и доверять Иисусу Христу. 

Господь благословил духовный труд – за 2,5 часа благовестники разнесли более 1000 газет и 
100 книг года. Однако они решили не останавливаться на достигнутом, так как в ст. Обливской 9000 
населения. Поэтому литературные евангелисты решили ездить туда и дальше, пока не получится 
принести весть населению всей станицы. 

Важно отметить, что в этот день в округе в других местах шел дождь, а в Обливской Господь 
хранил своих вестников, и дождя не было. 

Завершив свою работу, братья и сестры вернулись в ст. Боковскую, где их ждал вкусный обед, 
который приготовили сестры, которые по состоянию здоровья не могут далеко выезжать. За столом 
они радостно делились впечатлениями от духовного труда. 

Слава Богу за посвященные сердца и новые поля, где можно сеять семена истины.

Во время Богослужения вспоминали опыты и 
истории из ее жизни, в том числе и на уроке детской 
субботней школы. В зале выставили множество ее 
книг, которые она написала, вдохновляясь Божьим 
водительством. 

Пастор церкви Александр Касап представил пре-
зентацию, где показывалось о том, как сестра Уайт 
рассказывала всем людям о любви Бога!

Изучая труды вестницы, каждый еще раз смог 
убедиться в том, что Эллен Уайт всю жизнь говорила 
о важности изучения Библии, что ее труды основы-
ваются на Священном Писании, и что, если народ 
Божий будет послушен и не уклонится от слова Го-
сподня, то великие перемены случатся во всем мире!

Этот субботний день продолжился совместным 
обедом и душевным общением.

Екатерина ВИШНЯКОВА, отдел информации, ст. Вешенская

Жасмин МАРТИРОВСОВА, отдел информации, г. Усть-Лабинск

В  результате  проведен-
ной  Недели  Возрождения те  
сёстры, которые  уже  давно  
охладели в вере и  перестали  
посещать  Церковь,  пересмо-
трели  свои  отношения  с  Бо-
гом, и  снова  стали  приходить  
на  Богослужения. 

Слава Богу и большая бла-
годарность Федору Афанасье-
вичу и Елене Владимировне за 
уделенное время и внимание 
для того, чтобы послужить 
Александровской общине. Это 
способствовало духовному 
росту и сплочению членов 
церкви. Пусть во всем будет 
прославлен Великий Бог!

И, конечно же, было много 
молитв. Молились о тяжелых 
обстоятельствах в зоне бое-
вых действий, о детях, внуках, 
которых призвали. Прозвучала 
молитва матерей, у которых 
сердце скорбит в ожидании 
мирного соглашения военного 
конфликта.

Кстати, хотелось бы отме-
тить, что, как только в стране 
началась частичная мобили-
зация, Вешенская община по 
зову пастора Андрея Васи-
льева определила время для 
ходатайственной молитвы в 
6.00 часов утра. Ведь наше 
оружие – это вера и молитва. 
Верим, что Господь даст му-
дрости властям и начальникам 
всех стран, которые втянуты в 
этот военный конфликт, при-
йти к мирному соглашению, 
чтобы не было кровопролития. 
Просим Господа дать силы и 
мужества, чтобы братья и се-
стры оставались верными Богу 
в любых ситуациях, чтобы они 
свидетельствовали окружаю-
щим о Спасителе.

В конце сентября 12 членов церкви из 
Вешенской общины из четырех районов 
(Верхнедонской, Шолоховский, Боковский и 
Советский) в ст. Обливскую. Их не страшили 
расстояния – они ехали 150 км в одну сторо-
ну, чтобы нести весть Евангелия. 

БОЖЬЯ ВЕСТЬ НА НОВОМ ПОЛЕ

    ДВОЙНОЙ ПРОВОД ДЛЯ РАДОСТИ 
И ПРОСЛАВЛЕНИЯ БОГА
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«Побуждение поехать в Мариуполь было уже с конца мая, когда сняли 
военные блокпосты и можно было уже приезжать в город. Последним 
сигналом стала встреча с пастором Александр Сергеевым, ответствен-
ным за ДНР и ЛНР, который приезжал в Мариуполь и увидел все ужасы 
войны и тяжкое положение народа Божьего в этом городе.

«Когда мы только 
заехали в Мариуполь, 
мне показалось, что мы 
попали на съемочную 
площадку фильма о во-
йне. Покореженные от 
взрывных ударов дома, 
обгоревшие трамваи, об-
висшие провода, остовы 
сгоревших машин. Как же 
хотелось, чтобы это всё 
оказалось декорациями, 
но перед глазами была 
жестокая реальность, 
свидетельствовавшая о 
недавних жестоких боях. 

ТВОРИ ДОБРО

МАРИУПОЛЬ – КАК БОЛЬ…И ЛЮБОВЬ 

ВСТРЕЧА ДЛЯ НЕРАВНОДУШНЫХ 

Церковь – вне политики, вне того, чтобы становиться на чью-то сторону, кроме одной – стороны Бога, Который на стороне 
тех, кто нуждается, кто терпит бедствие физическое и душевное: «Ибо так говорит Высокий и Превознесённый, вечно Живущий, 
— Святой имя Его: Я живу на высоте небес и во святилище, и также с сокрушёнными и смиренными духом, чтобы оживлять 
дух смиренных и оживлять сердца сокрушённых» (Исаия 57:15). А значит и дети Божьи должны, несмотря на все земные пред-
рассудки и преграды стремиться к тому, чтобы помочь тем, кто из-за военных действий, разрухи и голода, сокрушен и духом, 
и телом, кто нуждается в помощи.

СЕГОДНЯ МЫ ПУБЛИКУЕМ ДВА ОТКЛИКА РАЗНЫХ ЛЮДЕЙ, КТО ПРОЧУВСТВОВАЛ БОЛЬ МАРИУПОЛЯ И ПРОЯВИЛ В 
ОТВЕТ ЛЮБОВЬ… БОЖЬЮ ЛЮБОВЬ В ДЕЙСТВИИ

Итак, был намечен срок поездки  - 11 сен-
тября. Основная задача это восстановление 
крыш, дверей и окон членов церкви перед 
зимним периодом. Первоначально собра-
лась команда из девяти братьев, однако в 
последнюю неделю, по объективным причи-
нам, семь человек не смогли поехать. Но так 
как члены церкви в Мариуполе уже знали, 
что мы приедем мне было крайне неудобно 
говорить о том, что нас будет всего двое. 
Было 06:00 утра, когда, получив последнее 
известие об отказе, я принял решение пойти 
на гору и возгласить Богу об этой ситуации. 

Рассказав Христу все, как было на душе, 
я услышал ответ: «Тебе нужно ехать, даже 
если вас будет двое». Сразу пришел на па-
мять стих:1 Царств 14:6 «Ибо для Господа 
нетрудно спасти чрез многих, или немногих».

Я понял, что Господь может сделать 
через немногих столько, сколько могут сде-
лать многие. Еще одним подтверждением 
ехать было то, что до 11:00 этого же дня мне 
перечислили деньги, которых хватило бы на 
ремонт нескольких домов. В течение еще 
двух дней я пригласил пресвитера г. Ново-
александровск Рената Просвирова, и мне 
еще позвонил пастор г. Геленджик Алексей 
Трапезников и выразил желание поехать с 
нашей командой. Таким образом к вечеру 
субботы 10 сентября нас собралось четыре 
человека: Алексей Беленников (ст. группы в 
с. Труновское), Алексей Трапезников, Ренат 
Просвиров и я, Алексей Дедов. 10 сентября 
в ночь мы выехали в Мариуполь.

Утром 11 сентября мы въезжали в город, 
и всех поразили следы боевых действий. 
Мы не увидели ни одного целого дома. Всё 
в пробоинах, полуразрушено и явно видны 
следы языков большого огня в каждом окон-
ном проеме.

Мы были в Мариуполе с 11 по 14 сентя-
бря. За это время нам удалось восстановить 
две крыши, одну пробоину в стене, починить 
водопровод и канализацию, вставить двери, 
посетить 15 человек и провести вечерние 
Богослужения и Вечерю Господню.

Сделав анализ поездки, я увидел семь 
уроков веры, которые преподал нам Господь 
за время пребывания в Мариуполе:

1. Когда Господь призывает, необходимо 
откликаться на Божий призыв, даже если 
кажется, что обстоятельства против тебя.

2. Урок жены Лотовой, который в том, 
чтобы не привязываться к земному иму-
ществу.

Члены церкви рассказали несколько 
историй о том, что некоторые люди, когда 
теряли свои дома в результате бомбарди-
ровок, их разбивал инсульт или инфаркт и 
они умирали. 

3. Неготовность к потрясениям. Многие 
люди не были готовы к таким страшным 
событиям и погибали, либо многое теряли 
в результате неконтролируемого страха. 
Нам очень важно быть готовыми к любым 
событиям. Эта готовность, прежде всего вы-
ражается в способности иметь мир Божий, 
твердо стоять на принципах Закона Божьего 
и слышать Его голос в любых обстоятель-
ствах.

4. Уроки спасения. Я услышал неверо-
ятные истории, как рядом с братьями и се-
страми не разрывались снаряды, а осколки 
убивали людей рядом, но они оставались 
живы. Это уроки 90 псалма.

5. Македонский зов. В данный момент 
тысячи людей нуждаются в помощи в этом 
городе. Нужна помощь в ремонте крыш, 
дверей и окон. В противном случае грядет 
зима и люди могут умирать от холода и 
депрессии.

6. Спасатели Бога. Я услышал истории 
наших братьев и сестер, которые не боялись 
бомбардировок и боевых действий. Смело 
ходили по улицам, чтобы заботиться о лю-
дях, кормить их и выводить из города. Это 
невероятный опыт веры.

7. Опыт молитвы за нас. Обратно мы 
простояли на границе 24 часа и еще стояли 
бы около 12 часов, но за нас стали молиться 
братья и сестры из Ставрополя и других 
городов и произошло необъяснимое чудо, 
когда я выехал из общей колонны граждан-
ских машин и встал за колонной военных 
машин. Меня никто не остановил и за 40 
минут мы проехали российскую границу. Это 
один из самых ярких опытов моей жизни за 
последние годы.

В Мариуполь мы приехали с неболь-
шой гуманитарной миссией. Привезли то, 
что так было необходимо в преддверии 
холодов. Сложно было представить, как 
нас встретят люди, прошедшие через 
обстрелы, потерю родных, разрушение 
своих домов. А они оказались добрыми, 
улыбающимися людьми. Удивительно, 
но я не увидела в их глазах и намека на 
обиду и озлобленность. В них был свет 
безоговорочной веры Богу, в то, что все 
обязательно наладится. Ведь с тех пор, 
как разгорелся огонь военных действий, 
они стали очень много молиться. Местный 
житель, член церкви Николай Лесогор, ко-
торый был нашим проводником, говорит, 
что человек переживший подобное не 
может оставаться атеистом. 

Тогда люди молились о спасении, се-
годня о том, чтобы пережить зиму. И видят 
ответы Господа. Многим уже подключили 
электричество, воду и газ. Даже наш при-
езд с небольшой гуманитарной помощью 
они восприняли как - ответ на молитвы. 

А как иначе объяснить внезапное 
непреодолимое желание, возникшее за 
неделю с небольшим до поездки. «Давай-
те свяжемся с членами мариупольской 
общины и спросим, в чем нуждаются 
сегодня» - прозвучало спонтанное пред-
ложение. «Давайте!» - прозвучало едино-
гласно и колесо добра закрутилось. 

Мы связались с Николаем Лесогором 
и попросили узнать у людей, чем можем 
им помочь. Через два дня у нас был завет-
ный список. В нем – овощи, теплые вещи 
и обувь, предметы бытового обихода. 

Мы с мужем написали небольшое 
объявление в разные группы социальных 
сетей. Просьба прозвучала и в программе 
«Помолитесь за меня». И люди стали от-
кликаться.

Так, предприниматель из Батайска 
помогла с овощами. Житель из посёлка 
Красный Сад подарил газовую плиту с 
духовкой. На привлечённые денежные 
средства, собранные как членами церкви, 
так и просто неравнодушными людьми, 
мы купили одежду, микроволновую печь, 
термопот, одеяла с подогревом. 

Господь помогал нам на каждом шагу. 
Благодаря тому, что Он располагал серд-
ца людей, удалось закупить необходимое 
в течение недели. 

Удивительная история произошла с 
очками для Николая. В салонах оптики 
мне сказали, что таких стекол уже не 
изготавливают. Но тут, через один из мес-
сенджеров о нашей акции по сбору вещей 
узнала незнакомая для меня жительница 
Москвы. Она попросила срочно прислать 
ей все характеристики. И каково же было 
мое удивление, что очки были ею заказа-
ны и доставлены нам через курьерскую 
службу до нашего отъезда. Это было на-
стоящим чудом!

Руководители Церкви в Ростовско-
Калмыцком объединении, предоставили 
автомобиль и все собранное было до-
ставлено в Мариуполь. Буквально через 
день после нашего возвращения погода 
начала портиться, похолодало, пошли 
дожди, поэтому теплые вещи были как 
нельзя кстати. 

Конечно, оказанная помощь – это 
лишь капля в море, но ведь и две лепты, 
пожертвованные вдовой, значили для 
Христа много.

Сегодня я понимаю, что останавли-
ваться нельзя. Сейчас сложное время, и 
каждый должен вносить свой посильный 
христианский вклад, помогая нуждаю-
щимся. В планах – создание благотво-
рительного фонда «Скорые на помощь». 

А пока мы хотим поддержать волонте-
ров, дежурящих у одного из контрольно-
пропускных пунктов, с которыми удалось 
познакомиться во время поездки. Эти 
удивительные люди за свой счет готовят 
для беженцев там еду и оказывают другую 
посильную помощь. 

Выражаю огромную благодарность 
всем СКОРЫМ НА ПОМОЩЬ за отклик 
и особую благодарность своему мужу 
Сергею за поддержку в этом начинании. 
Благодарю и тех, кто после сбора, как об-
щина г. Ессентуки, передавал и передает 
помощь. Эти средства пойдут на следую-
щие приобретения для наших братьев и 
сестёр Мариуполя».
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МАКЕДОНСКИЙ ЗОВ СКОРЫЕ НА ПОМОЩЬ

Алена ОЛЬХОВСКАЯ, п. Красный Сад – г. Ростов-на-ДонуАлексей ДЕДОВ, пастор Северо-кавказской миссии

Это всего лишь два свидетельства о Божьей любви, которую Бог проявил через своих детей для тех, 
кто оказался в эпицентре военного конфликта. Еще есть ряд опытов веры – историй о том, как во время 
мариупольских событий Господь охранял и спасал Своих детей. Мы будем публиковать ряд из них в сле-
дующих номерах газеты, а также представлять в эфире программы «Помолитесь за меня». Кстати, эфир, 
в котором принимал участие Николай Лесогор из Мариуполя под названием «Где же счастье», вы можете 
посмотреть на телеканале «Надежда» по ссылке:  https://www.youtube.com/watch?v=UloSwSu6M04
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 «Движение вверх» — это благотво-
рительный проект помощи подросткам 
из многодетных и малоимущих семей. 
Проект включает в себя организацию 
летнего лагеря, благотворительных 
программ в церкви и адресную помощь 
семьям одеждой и продуктами.

На христианской базе отдыха в Ростов-
ской области состоялся слёт замещающих 
семей.

Как заводить новые знаком-
ства, оказывая людям физиче-
скую помощь и свидетельствуя 
о Христе. Своим опытом де-
лится Екатерина Вишнякова из 
Вешенской общины. 

В Священном Писании отчетливо прослежи-
вается повеление о необходимости почитания 
пожилых и престарелых людей, проявления 
особой заботы о них. 

В августе в рамках проек-
та прошёл уже в седьмой раз 
лагерь для «трудных» подрост-
ков. Это были очень благосло-
венные дни. По прогнозу дождь 
должен был идти каждый день. 
Так оно и было неподалёку от 
нас, но именно в лагере дождь 
был только один раз и недолго, 
у нас светило солнышко, даже 
когда вокруг гремели грозы.

Бог подарил нам удиви-
тельно слаженную команду 
— ни одного случайного че-
ловека, все трудились упорно 
и посвящённо, хотя команда 
процентов на 70 была новой. 
Напомню, что все сотрудники 
лагеря — волонтеры, они при-
езжают за свой счёт и во время 
своего отпуска из разных угол-
ков России, иногда и из других 
стран. В этом году в составе 

Вот уже в течение пяти 
лет база отдыха Ростовско-
Калмыцкого объединения АСД 
гостеприимно встречает участ-
ников слета замещающих 
семей. За эти годы здесь побы-
вали семьи из разных уголков 
нашей страны — Ростовская 
область и Краснодарский край, 
Тульская и Московская обла-
сти, Адыгея и Ставропольский 
край… База отдыха стала 
особым — любимым и ожида-
емым с нетерпением — местом 
встречи взрослых и детей.

Слет замещающих родите-
лей ставит целью организацию 
досуга и летнего отдыха для 
семей, которые взяли под опе-
ку или усыновили/удочерили 
детей-сирот. Распорядок дня 
в лагере построен так, чтобы 
взрослые и дети имели много 
возможностей провести время 
вместе — поиграть, погулять, 
поговорить, развлечься. Важ-

«Как здорово, опять, через не-
сколько лет пойти в школу. В этот раз 
я поступила в Школу Евангелизма, 
чтобы учиться нести Благую Весть 
миру. Встречаемся один раз в неделю 
по группам в онлайн, делимся своими 
опытами прожитой недели, какой-то 
ситуацией, обсуждаем выполнение 
заданий и получаем новые.

Пятым заданием в Школе Еван-
гелизма было познакомиться с двумя 
людьми и взять у них номер телефона. 
Одно из самых интересных заданий. 
Но из-за занятости и стеснения под-
ходить к чужим людям на улице, как-то 
откладывала задание на потом. И вот 
подошел срок исполнения задания к 
концу. 

Екатерина БЕЛИКОВА,
пресс-секретарь проекта 

«Движение вверх»

Степан АВАКОВ,
директор Центра поддержки 

усыновления

Отдел информации, ст. Вешенская
Кристина ЛУКАШЕНКО, 

СКМ

СВЕТ МИРУ
  «ДВИЖЕНИЕ      
ВВЕРХ»  

ВСТРЕЧА ДЛЯ НЕРАВНОДУШНЫХ 

ПОДДЕРЖКА ПОЧТЕННЫХ ДНЯМИ

команды были ребята из За-
окского, Новочеркасска, Мине-
ральных Вод, Железноводска, 
Санкт-Петербурга, Геленджика 
и других городов.

С нашими подопечными 
мы прожили интереснейшую 
неделю: спали в палатках, 
сидели у костра, ходили в по-
ходы, покоряли скалы, искали 
артефакты, связанные с днями 
творения, вместе смеялись и 
плакали. Провели уроки по-
лового воспитания, говорили 
о вреде курения, алкоголя, 
наркотиков. 

В последний день ко мне 
подошла девочка из моей 
команды из сложной семьи (8 
детей, отец несколько раз си-
дел в тюрьме, у старшего брата 
судимость и алкогольная за-
висимость (16 лет), детей уже 

забирали из семьи, а сама она 
до ночи гуляет с ребятами из 
своего района). Она сказала, 
что приняла решение бросить 
курить, и хочет перестать об-
щаться с плохой компанией. 
Мы вместе молились об этом 
решении с ней и духовным 
наставником Александром 
Антоновым.

Запомнились нам в этом 
году два брата — маленькие, 
худенькие, недоверчивые. Они 
приехали в лагерь впервые. 
Первое время не улыбались, 
всех боялись. Вероятнее всего, 
они перенесли насилие. Когда 
одного из них пригласили вече-
ром выйти на конкурс от своей 
команды, парень отвернулся 
от всех, стоял спиной, а потом 
ушёл и сел. Было очевидно, 
что находиться на виду для 
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него было невыносимо. Так 
продолжалось дня три. У од-
ного из них в лагере был день 
рождения. Ребята из команды 
после зарядки подкидывали 
именинника вверх.

И тогда глаза его засвер-
кали радостью. Потом братья 
катались на лошадях, ходили 
в походы, решились покорить 
скалу. В конце лагеря они сме-
ялись и болтали без умолку. 
Разница между забитыми и 
испуганными мальчишками 
в начале лагеря и веселыми, 
расслабленными, хохочущими 
ребятами в конце лагеря была 
колоссальной. Только Бог мог 
такое совершить.

Всякий раз с детьми в ла-
гере происходят маленькие 
чудеса. Бог работает с ними и 
с нами, придерживает дождь, 

Заповедь о почитании 
родителей издревле оли-
цетворяла уважительное 
отношение ко всем пред-
ставителям старших по-
колений. «Слушайся отца 
твоего: он родил тебя; и 
не пренебрегай матери 
твоей, когда она и со-
старится», — говорится в 
книге Притчей Соломона 
(Притч. 23:22).

В церкви особое вни-
мание отводят служению 
пожилым людям. Так, 2 
октября христиане Ад-
вентисты седьмого дня в 
Доме престарелых села 
Солдатское поздравили 

всех там находящихся по-
жилых людей. В подарках 
были также евангельские 
книги года. Кроме того, 
были подарены три книги 
«Великая Борьба» для 
персонала. Дети своими 
руками сделали открытки, 
которые были подарены 
пожилым, которые с радо-
стью их приняли.

В Церкви дети также 
уделили внимание стар-
шему поколению: пели, 
рассказали стихотворе-
ния, вручили им открытки. 
Слава Богу!

согревает нас Своим теплом, 
помогает собрать средства, 
несмотря на все препятствия. 
Наш проект полностью благо-
творительный и зависит от по-
жертвований неравнодушных 
людей. В этом году у нас не 
было ни одного иностранного 
спонсора, хотя все прошлые 
годы нас поддерживали люди 
из самых разных стран. Всё же 
Бог помог собрать для этого 
лагеря около 360 000 рублей, 
мы смогли принять 32 ребенка. 
Благодарим всех, кто молился 
и оказывал посильную по-
мощь!

Связаться с руководителем 
проекта можно по телефону: 
8962011658 Семён.

ным терапевтическим 
фактором лагеря являет-
ся совместное прослав-
ление Бога, объединя-
ющее семьи в принятии 
важной истины о Боге-
Творце и Искупителе, 

Степан Аваков. За психологи-
ческое сопровождение лагеря 
отвечала волонтер Центра 
поддержки усыновления Алина 
Караченцева. Духовное на-
ставничество для участников 
лагеря осуществлял пастор 
Павел Либеранский.

Параллельно с семинара-
ми для взрослых проходила и 
программа для детей. В этом 
году ее организовали жены со-
трудников Центра поддержки 
усыновления, выступившие 
волонтерами в этом важном 
деле. Олеся Авакова и На-
дежда Петрова проводили 
программы для детей разных 
возрастов с участием подрост-

ков и молодых людей – участ-
ников лагеря. Было приятно 
видеть, как сами ребята были 
вовлечены в служение и орга-
низацию досуга своих друзей 
и сверстников. Координатор 
Адвентистского служения воз-
можностей РКО Надежда По-
пова занималась организацией 
богослужений и музыкального 
служения на слете.

Каждый день завершался 
вдохновляющим богослуже-
нием и проповедью Слова 
Божьего, а в субботу это было 
вдвойне интересно. В богослу-
жениях участвовали все – де-
лали презентации своих семей, 
рисовали семейные гербы, а 

потом защищали их. Особая 
благодарность руководству 
Ростовско-Калмыцкого объ-
единения за подготовку слета 
и заботу о его участниках. 
Кстати, одна из особенностей 
слета — изысканные вегета-
рианские блюда, приготавли-
ваемые слаженной командой 
поваров из красносулинской 
адвентистской общины

В следующем году слет за-
мещающих семей продолжит 
свою историю!

Который может и хочет решить 
проблему оставленности и вос-
становить потери.

В этом году в лагере при-
няли участие 67 человек, вклю-
чая команду.

Конечно же, для родителей 
организована программа семи-
наров на актуальные для них 
темы. Поскольку лагерь орга-
низуется Центром поддержки 
усыновления, христианской 
некоммерческой организаци-
ей, то и спикеров приглашает 
организатор. В этом году спи-
кером был директор Центра 
поддержки усыновления, пре-
свитер адвентистской церкви 
в г. Аксай Ростовской области 

Господь послал идею в последний 
вечер перед встречей в Школе. 

Так как я занимаюсь раздачей и сбо-
ром вещей и на днях меня пригласили 
в WhatsApp в группу «Отдам даром 
РО». Эта группа работает Ростовской 
области. Сначала я просматривала 
сообщения, кто, что предлагает. Через 
несколько дней у меня появилась идея, 
в сообщении я написала: «Добрые 
вещи даром, ст. Боковская». Не про-
шло и пяти минут, как стали приходить 
сообщения: где и что забрать, а также 
как и куда вещи принести. Так позна-
комилась с людьми не только из моего 
района, но и из соседних и из отдален-
ных населенных пунктов.

На следующий день некоторые 
люди приехали забирать необходимые 
вещи. Была отличная возможность 
с ними познакомиться, подарить не 
только вещи, но и книги и рассказать о 
Божьей любви. 

Как это важно всегда искать возмож-
ность учиться Евангелизировать и да-
рить людям надежду на Вечную жизнь».
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Сергей ЗОТОВ, отдел информации, г. Сальск

ПРАЗДНИК ДЛЯ ВСЕХ

РАДОСТЬ И БЛАГОДАРЕНЬЕ 

Выездное жатвен-
ное Богослужение объ-
единило две общины 
Ростова-на-Дону на хри-
стианской базе отдыха.

В Краснодаре прошло торжествен-
ное благодарственное Богослужение 
и выездная Жатвенная программа.

Мероприятия, посвященные благо-
дарности за урожай и другие благосло-
вения, на два дня объединили членов 
церкви и гостей в столице Кубани. 

В субботу множество молитв благо-
дарности наполнило храм. Ведь даже в 
это непростое время каждому есть за 
что поблагодарить Создателя. Хороший 
урожай, благословения в работе и уче-
бе, долгожданные ответы на молитвы 
– в течение года Бог посылал своим 
детям разные дары. 

В программе участвовали женский, 
мужской хор и хор Центральной общи-
ны. Участники детского музыкального 
ансамбля прославили Бога игрой на 
музыкальных инструментах. Также дет-

В этот день в зале молитвенно-
го дома было особенно оживленно 
и торжественно. Дети и взрослые 
были рады принести Богу свою 
благодарность и прославить Его 
за обильный урожай!

Несомненно, каждый человек 
наделён Богом дарами и таланта-
ми, а как же приятно видеть, как с 
юных лет ребята служат Господу. 
Дети с большой радостью прослав-
ляли Творца стихотворениями, 
сценками и пением. 

Взрослые воздавали Богу хва-
лу в славословии, провели также 
увлекательную викторину с па-
мятными подарками. Разделить 
радость общения и торжествен-

ного обеда пришли гости и друзья 
церкви. 

В такой особенный день как 
не благодарить Всемогущего Бога, 
Который постоянно простирает 
Свою руку, наполненную обилием 
духовных и материальных даров! 
Слава Богу, что, несмотря на 
многие трудности и проблемы, 
которые так часто не дают покоя, 
у детей Божьих есть всё, необхо-
димое для жизни. 

Важное значение праздника 
также заключается и в подведении 
итогов своей духовной жизни, а 
также предвкушении Второго при-
шествия Христа. Делается это на 
основании слов Спасителя: «...

жатва есть кончина века...» (От 
Матфея 13:39). Читающие и про-
поведующие Евангелие проводят 
очень близкую параллель между 
жатвой и последним временем. 

Поэтому важно в этот праздник 
задуматься, что сеем мы и какие 
принесем плоды для вечности. 
Пока Бог, по великой милости 
Своей, продлевает ещё время 
благодати будем благодарить Его 
за все дары и усердно сеять в 
своей жизни семена веры, любви, 
добра, милосердия и сострадания 
к нашим ближним! 

ский хор сыграл известные христианские 
мелодии на колокольчиках. Одна из сестер 
общины рассказала молитвенный опыт, 
как Господь помог найти работу и жильё. 
Чудеса, которые Бог сотворил в её жизни, 
ещё раз напомнили о Его великой любви. 

Авторские песни и стихотворения соз-
давали уникальную праздничную атмос-
феру. Субботнее Богослужение посетили 
около 250 человек. Хочется верить, что 
каждый наполнился благоговением и про-
славил Господа в своем сердце. 

В завершении программы состоялся 
праздничный обед, и это была не только 

красоты, созданной Творцом. На выезд-
ную встречу приехало около 150 человек. 
Находясь весь день на природе, гости 
общались, участвовали в спортивных 
играх, собирали грибы, гуляли вдоль 
горной реки. 

Подвести итог жатвенного служе-
ния в г. Краснодар хочется словами из 
Псалма 132: «Как хорошо и как приятно 
жить братьям вместе!». Это поистине 
настоящее благословение. 

прекрасная возможность подкрепить 
физические силы, но и провести время 
в братском общении. 

На следующий день для всех же-
лающих прошла выездная встреча на 
базе отдыха в городе Горячий Ключ. В 
дубовой роще была установлена сцена 
и проведено Богослужение. Сцену укра-
шали красивые свежие цветы, фрукты 
и ягоды. Детский ансамбль выступил 
с музыкальными номерами. Хор про-
славил Бога пением псалмов. Живая 
оркестровая музыка на лоне природы 
дополняла гармонию от созерцания 

                Софья БЕЛОШИЦКАЯ,
г. Краснодар 

Надежда НАСОНОВА,
отдел информации, г. Красный Сулин

Нина БОРОНИНА,  
отдел информации, 

р. Дагестан

ЧТО ПОСЕЕТ ЧЕЛОВЕК, ТО И ПОЖНЕТ

ДЕНЬ РАЗМЫШЛЕНИЙ О ДУХОВНЫХ ПЛОДАХ 

      В первую субботу октября община Красного Сулина 
провела Праздник урожая.

В начале октября в общи-
не г. Майкопа была проведена 
Жатвенная программа. Было 
много гостей из соседних 
церквей и регионов. 

8 октября члены Вешенской 
общины съехались из разных 
районов области, чтобы возблаго-
дарить Господа за урожай. Офор-
мили стенд с овощами, фруктами, 
грибами. Пригласили гостей, при-
готовили программу, где приняли 
участие дети и взрослые, испекли 
каравай – символ урожая. 

Традиционное для народа Божьего еже-
годное празднование окончания жатвы 
было организовано в Дагестане силами 
двух общин - Махачкалы и Каспийска.  Что-
бы избежать лишней суеты на субботнем 
Богослужении, праздник решили провести 
в воскресенье. 

Кажется, еще совсем недавно была весна: кто-то покупал 
семена, а иные уже высаживали рассаду, одни просили до-
ждя, а другие хотели солнышка. Но вот уже пришла осень и 
люди радуются урожаю, но всегда ли они помнят о Том, без 
Кого на огороде и в саду ничего бы не выросло? 

Жатвенное служение – это праздник для тех, кто хочет 
поблагодарить Бога – Подателя всех благ. Отбираются самые 
красивые овощи и фрукты, чтобы выложить на витрину. И все 
это разнообразие венчает хлеб насущный и хлеб духовный 
– колосья пшеницы и Библия!

После непродолжительной проповеди служителя общи-
ны Дениса Симонова выходят дети, и все в зале умиленно 
улыбаются.  Выступление детей не может не вызвать улыбку 
– один шепелявит,  другой тараторит, чтобы не забыть сло-
ва, третий смотрит на маму огромными глазами, в которых 
читается: «подскажи».

Основная тема программы – благодарность Создателю 
и Спасителю, а также благовестие. Об этом песни, стихи и 
сценки. Что-то вызывает улыбку, а что-то заставляет заду-
маться и пересмотреть свое отношение к проповеди Еван-
гелия и скорого Пришествия Христа.

Так совпало, что в эту же субботу день в стране отмечал-
ся День пожилого человека. В глазах людей, переживающих 
осень жизни, была  благодарность Богу за дарованные годы, 
за детей и внуков, а в сердце надежда на то, что в опреде-
ленное время наступит вечная весна. Небольшая сценка и 
пение, а потом большие календари были подарком пожилым 
сестрам и братьям.

В конце программы руководитель праздничных меро-
приятий поблагодарила команду за участие и ту радость, 
которую они подарили людям.

Все дары, принесенные на витрину, были распределены 
и доставлены трем сестрам, которые в этой помощи нуж-
дались. И это стало прекрасным завершением праздника!       

Красиво украшенная различными 
цветами, фруктами, овощами сцена; 
радость, улыбки, умиротворение на 
лицах всех присутствующих; звонкий 
детский смех, - всё это говорило о 
великой благодарности Небесному 
Отцу за Его щедрые дары.

Женский отдел, под руководством 
Ирины Врублевской, подготовил и 
провёл Жатвенное служение. Гово-

Маргарита ЖИЛЬЦОВА, 
отдел информации, 

г. Майкоп 

Екатерина ВИШНЯКОВА, 
      отдел информации, ст. Вешенская

Нина ГВАЗАВА, 
Общины Ростов 3 и 6

Совместными усилиями 
на сцене был организован 
красивый стенд с плодами но-
вого урожая. Также была под-
готовлена благодарственная 
программа, во время которой 
звучали стихи и музыкальные 
произведения, прославляющие 
Господа за его чудесные дары 
и благодать.

Во время проповеди со-
бравшиеся размышляли о 
духовных плодах, которые дети 

Божьи взращивают, благодаря 
Святому Духу в своих сердцах.

После служения накрыли 
праздничный стол и продолжи-
ли общение. Также были приго-
товлены интересные вопросы 
об овощах и фруктах, отвечая 
на которые можно было полу-
чить их в качестве приза.

Слава Богу за этот чудес-
ный день!

  ПРАЗДНИК
С ПРОДОЛЖЕНИЕМ     

ВСТРЕЧА НА ПРИРОДЕ 

ПРИНЕСТИ ДОБРЫЕ ПЛОДЫ 

рилось о пользе фруктов и ово-
щей, их роли в земной жизни. 

Служение сопровождалось 
музыкальным прославлени-
ем Создателя. Молодежная 
вокальная группа, сольное 
исполнение псалмов благо-
дарности, детская пропо-
ведь - всё было посвящено 
Господу!Интересную и полез-

ную информацию преподнёс в 
своей проповеди пастор Генна-
дий Новиков. Он поведал исто-
рию происхождения и значение 
праздников древних иудее.

Ещё в этот субботний день 
состоялось важное событие: 
ряды общины пополнили две 
сестры из Крыма и Башкирии.

Затем был праздничный 
обед, который ещё крепче 
сплотил христианскую семью в 
теплом и радостном общении. 

Во время Бо-
гослужения раз-
мышляли о духов-
ном хлебе – Слове 
Божьем и Христе 
– главе Церкви. 
Говорили, что ду-
ховный урожай за-
висит от «раннего 
и позднего дождя». 
Любовью жить , 
долго  терпеть , 
быть милосерд-
ным, кротким и 
смиренным, – вот 
какие чудные пло-
ды может прине-
сти христианин с 
помощью Святого 

Духа. Когда окружающие увидят эти 
плоды, у них может появиться жела-
ние взрастить их и в своей жизни. 
Многие верующие будут участвовать 
в жатве Божьей, привлекая людей к 
Спасителю. 

«Нам надо по примеру Христа не 
отказываться от Божьего дела, - от-
метил посетивший Вешенскую общи-
ну президент РКО Михаил Олийник. 
- Так давайте уберем у себя раз-
дражительность, дух недовольства, 
и будем сеять в это тяжелое время 
семена добра и истины».
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Общины на территории ДНР и ЛНР, не-
смотря на обстоятельства, окружающие 
их в этом году, не забыли возблагодарить 
Господа за все Его дары и за то, что Он по-
сылает Свою защиту. Фактически каждые 
осенние выходные проходили праздники 
благодарения в этой местности

Так, 17 сентября жатвенное служение 
прошло в общине г. Макеевка. Программа 
проводилась молодёжным отделом. Приятным 
сюрпризом стал визит молодёжного руководи-
теля Кавказской союзной миссии Александра 
Сахарова. После служения молодёжь обсудила 
с Александром Александровичем интересую-
щие их вопросы

В этот же день в общине г. Иловайска 
прошло торжественное богослужение, по-
священное благодарности Господу за урожай, 
которое посетили не только члены церкви, но 
и гости церкви. 

1 октября община г. Мариуполя благодари-
ла Господа за Его милость и любовь, за то, что, 
несмотря на пережитые страшные испытания 
в этом году, Господь поддерживал и помогал 
Своим детям. 

На следующий день праздничную програм-
му провели в г. Шахтерск. Кроме членов церкви 
на мероприятии присутствовали гости общины, 
которые приняли участие, как в программе, так 
и в общении за столом. 

8 октября седьмая община г. Донецка про-
вела Жатвенное Богослужение. Прозвучали 
хвалебные стихотворения и псалмы, дети 

Зал, подготовленный ко 
Дню благодарения, встречал 
гостей необычно украшенной 
сценой. На фоне пейзажа с 
русскими березами в неболь-
шой водоем стекали ручейки 
водопада, рядом с которым 
лежали прекрасные плоды 
осеннего урожая.

Говоря о воде, ведущие от-
метили, что без воды не будет 
урожая, да и вообще жизни. 

Они  также отметили: «Иисус, 
как источник воды живой, го-
тов спасти каждого из нас по 
Своей благодати. Он посылает 
нам небесный поток своих бла-
гословений». 

Одним из таких благосло-
вений – стал духовный урожай. 
В этом году семь молодых 
человек и девушек из общины 
заключили водный завет с 
Господом. 

показали поучительную сценку. Служение завершилось 
совместным праздничным обедом. 

В воскресенье, 9 октября, в общине г. Енакиево со-
стоялась благодарственная программа, во время которой 
звучало множество пений, стихотворения, прославление 
Господу, а также духовные наставления. Друзья церкви по 
окончанию мероприятия получили в подарок специальные 
продуктовые наборы.

15 октября в общине пгт. Нижняя Крынка прошло 
Жатвенное Богослужение, где церковь и гости благодарили 
Господа за прожитый год и полученный урожай. 

Спустя неделю, 22 октября, в общине г. Докучаевска 
прошло праздничное торжество, которое проводила мо-
лодежь, в мероприятии также активно участвовали как 
взрослые, так и дети. 

В проповеди пастор Ми-
хаил Олийник подчеркнул, 
что Господь готов излить свои 
живительные воды благосло-
вений на всех, кто чувствует 
нужду в Боге.

Праздник продолжился в 
общении за большим совмест-
ным обедом. 

На следующий день 23 октября в общине пгт. Панте-
леймоновка праздник прошел атмосфере благодарения 
Богу за все дары и поддержку. 

29 октября в общине г. Комсомольское прошло торже-
ственное Богослужение. Каждый принёс дар, данный ему 
Богом: кто-то выращенные фрукты и овощи, кто-то вкусные 
пироги и салаты, а кто душевное пение, стихотворение или 
проповедь. На служении присутствовали как члены церкви, 
так и гости.  

Спасибо Богу, что несмотря ни на что, Он заботится 
о Своих детях, а они могут поделиться своей верой и на-
деждой, приглашая гостей на такие встречи!

Виталий ЧУМАК,
отдел информации, Донское поле 

Сергей ЗОТОВ, отдел информации, г. Сальск

Наталья СЕМАК,
отдел информации, 

Ростов-1 

Елена БАХТУРИНА, г. Таганрог 

«ВРЕМЯ ЖАТВЫ»

Братья и сестры общины города Сальск 9 октября имели 
большую радость собраться в доме Божьем, где Бог приготовил 
для всех настоящий праздник.

«Нам есть за что благо-
дарить Творца» - звучало 
на протяжении всей яркой, 
красочной и насыщенной 
жатвенной программы, 
проведенной в осенний 
теплый день в первой 
ростовской общине.

Для этого Ему потребовались активные участники в сценках, 
песнопениях, молитвах, викторинах. Гости на жатвенном празднике 
поведали о чудесных Божьих благословениях и поблагодарили Иису-
са и Его Церковь за помощь и молитвенную поддержку.  Ну и какой 
же праздник может быть без детей, которые порадовали взрослых 
стихами, песнями, и актерским талантом в сценках. 

Пастор Анатолий Сычевский в проповеди рассказал захваты-
вающую историю о том, как Бог нашел его, спас и сделал Своим 
служителем. 

В завершении жатвенного богослужения всех пригласили на 
праздничный обед,  вкусная и полезная вегетарианская пища, и 
самое главное – дружеское общение вдохновило всех ещё раз воз-
дать славу и благодарность Господу. 

Очень приятно, что в этот день среди гостей девять человек 
были впервые в Церкви, все они получили в подарок книгу «Великая 
борьба» и «Весть надежды для современного мира». 

В заключении пресвитер Карен Сейранов вознес молитву лю-
бящему Богу.

Этот праздник обращает наше внимание ещё и на самую глав-
ную жатву, когда Господь соберет пшеницу Свою (Мф. 3:12). «Делая 
добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем.  
Итак, доколе есть время, будем делать добро всем, а наипаче своим 
по вере» (Гал. 6:9,10) 

ИСТОЧНИК ВОДЫ 
ЖИВОЙ

ПРАЗДНИК ДЛЯ ВСЕХ

ДВЕ ЖАТВЫ 

Детская программа и со-
вместный обед сопровождали 
праздник жатвы в первой общи-
не г. Таганрога.

Жатвенное служение в основном проводили дети. Ребята пели 
и рассказывали стихи. С какой радостью и умилением взрослые 
смотрели на подрастающее поколение, славящее Бога!

После богослужения праздник переместился во двор молит-
венного дома, где были накрыты столы и всех ожидало вкусное 
и полезное угощение. Совместный обед можно было провести за 
интересным общением.

В этот день в церкви было много гостей. Жатвенное служение 
– прекрасный повод пригласить знакомых и родных в молитвенный 
дом. И члены церкви воспользовались этой возможностью. Гости с 
удовольствием поприсутствовали на Богослужении, а затем оста-
лись и на обед.Господь подарил в этот день теплую и солнечную 
погоду.  Благодарение Богу, что древний праздник жатвы, описанный 
в Библии, дошел до нашего времени и может быть так прекрасно 
воплощен в жизни церкви. Отдел информации, 

г. Севастополь

Светлана ДЕГТЯРЕВА, г. Ставрополь

ДЕНЬ БЛАГОДАРЕНИЯ
15 октября в пер-

вой общине Севасто-
поля прошло общее 
городское Жатвен-
ное Богослужение. 

15 октября в городе Ставрополе обе об-
щины и множество гостей собрались вместе 
на праздник Благодарения. 

  ХВАЛА, НЕСМОТРЯ 
НИ НА ЧТО    

Сводный хор славил Бога прекрасными вдохновля-
ющими псалмами! Во время программы благодарили 
как за физический, так и за духовный урожай. Тем 
более, что буквально за месяц до праздника состоя-
лось крещение к общине присоединилось две сестры. 
В этот же день община благодарила и провожала на 
другое место пастора Александра Билого.

После богослужения был организован общий 
праздничный стол с множеством даров, которыми 
благословил Господь! Заботливые сестры и братья 
способствовали созданию теплой и дружеской атмос-
феры праздника и благодарности Нашему Небесному 
Отцу!

Очень красиво был оформлен зал, самые 
лучшие плоды, овощи и фрукты свидетель-
ствовали о благости и любви Господа, создав-
шего столько красивого, вкусного и полезного.

Программу вела молодёжь. Ребята пели, 
читали стихи. Дети представляли сценки, 
играли на колокольчиках. 

После выступления и проповеди все 
собрались,чтоб вместе вкусить дары Бога. 
Каждый возносил благодарность Богу за про-
житый год, за те благословения которые Он 
давал. 

Гостям церкви очень понравилась атмос-
фера праздника, вдохновляющего на благо-
дарность и прославление Господа. 
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ОПАСНОСТИ ПОСЛЕДНИХ ДНЕЙ 
События в нашем мире становятся все 

тревожнее и печальнее. Давайте поговорим 
с вами о том, какие опасности подстерегают 
нас в последние дни истории человечества 
на этой грешной Земле.

АЛЕКСАНДР ДОНЦОВ, 
пастор Кубано-ЧерноморсКого 

объединения.
стараетесь поддерживать с Ним 
живые отношения и стремитесь 
соблюдать волю Божью, то ниче-
го не бойтесь! Никакая сила не 
вырвет вас из любящей руки Го-
спода и не сможет вас погубить!»

Вспомним, что сказано в 
Писании «Что же сказать на это? 
Если Бог за нас, кто против нас? 
Тот, Который Сына Своего не по-
щадил, но предал Его за всех нас, 
как с Ним не дарует нам и всего? 
Кто будет обвинять избранных 
Божиих? Бог оправдывает их. Кто 
осуждает? Христос Иисус умер, 
но и воскрес: Он и одесную Бога, 
Он и ходатайствует за нас. Кто 
отлучит нас от любви Божией: 
скорбь, или теснота, или гоне-
ние, или голод, или нагота, или 
опасность, или меч?....  Ибо я 
уверен, что ни смерть, ни жизнь, 
ни Ангелы, ни Начала, ни Силы, 
ни настоящее, ни будущее, ни 
высота, ни глубина, ни другая 
какая тварь не может отлучить 
нас от любви Божией во Христе 
Иисусе, Господе нашем (Рим 
8:31-35, 38-39). 

Так чего же, по словам Хри-
ста, нам всем нужно опасаться, 
если не катаклизмов, бедствий 
и пандемии коронавируса с 
угрожающей обязательной вак-
цинацией? 

может преследований?
Да, «человеческий фактор» 

на этой грешной земле при-
сутствует, к сожалению, везде и 
всегда! Особенно это усилится 
в последнее время! Ненависть, 
преследования, гонения, преда-
тельство (даже от самых близких, 
что самое неприятное): «Преда-
ны также будете и родителями, 
и братьями, и родственниками, 
и друзьями, и некоторых из вас 
умертвят; и будете ненавидимы 
всеми за имя Мое (Лук.21:16,17) 
«Тогда будут предавать вас на 
мучения и убивать вас; и вы буде-
те ненавидимы всеми народами 
за имя Мое; и тогда соблазнятся 
многие, и друг друга будут преда-
вать, и возненавидят друг друга» 
(Матф.24:9,10).

Предательство в нашей куль-
туре является одним из самых 
презираемых грехов! Особенно 
близких людей! Представить 
даже трудно и не хочется думать 
об этом! А ведь это будет на 
самом деле происходить. «на-
ступает время, когда всякий, уби-
вающий вас, будет думать, что он 
тем служит Богу» (Ин.16:2).

Как можно отнестись к само-
му лучшему другу или родствен-
нику, который вас предал? Воз-
можно, снисходительно, с пони-

Когда был объявлен каран-
тин в связи с пандемией ко-
ронавируса, на людей хлынул 
сильный информационный по-
ток, который приводит многих к 
страху и печальным прогнозам 
на будущее. 

Положительным фактором, 
связанным с этими событиями 
стало то, что увеличилось внима-
ние многих людей к библейским 
пророчествам, которые прини-
мают сейчас более чёткие очер-
тания, так как многое сбывается 
на наших глазах. И для нас, как 
для участвующих в проповеди 
Евангелия в контексте трёх-
ангельской вести, этот интерес 
можно использовать, чтобы про-
поведовать Слово Божие! Если 
мы прочитаем целиком 24 главу 
от Матфея то увидим  все основ-
ные важные моменты и события 
накануне Второго Пришествия 
Христа.

Здесь повествуется об ос-
новных признаках Второго при-
шествия, о великой скорби, о том, 
каким именно образом прийдёт 
Христос, что нам нужно знать о 
дате Его пришествия и о том, что 
современный мир очень похож 
на допотопный мир в тот период, 
когда долготерпению Божьему 
пришёл конец. Так же рассказы-
вается притча о том насколько 
важно во всякое время быть 
готовыми к встрече с Господом! 

На что Божий народ обычно 
делает акцент, когда читает эту 
главу Евангелия от Матфея и 
Евангелия от Луки 21 главу, где 
эта же тема передаётся другим 
евангелистом?

Обычно на то, что глады, 
моры, землетрясения, войны, во-
енные слухи и ужасные явления 
усиливаются(Матф.24:7-8).

На что же делает акцент 
Христос в Мф.24 и в Лк.21 главе. 
Начиная свой ответ, Он первым 
делом говорит: «Иисус сказал им 
в ответ: берегитесь, чтобы кто 
не прельстил вас, ибо многие 
придут под именем Моим, и будут 
говорить: «Я Христос», и многих 
прельстят» (Матф.24:4,5).

В отношении катаклизмов 
войн и бедствий Христос совету-
ет не бояться этого:

«Также услышите о войнах 
и о военных слухах. Смотрите, 
не ужасайтесь, ибо надлежит 
всему тому быть, но это еще 
не конец».

В 21 главе Евангелия от Луки 
Христос говорит о прочих людях, 
не знающих Бога которые будут 
пребывать в состоянии паники 
и страха

«И будут знамения в солнце 
и луне и звездах, а на земле 
уныние народов и недоумение; и 
море восшумит и возмутится; 26 
люди будут издыхать от страха и 
ожидания [бедствий], грядущих 
на вселенную, ибо силы небес-
ные поколеблются (Лук.21:25,26).

А народу Божьему Иисус со-
ветует видеть в этих событиях 
предвестие великого избавления: 
«Когда же начнет это сбывать-
ся, тогда восклонитесь и под-
нимите головы ваши, потому 

что приближается избавление 
ваше (Лук.21:28).

Конечно же, мы не можем 
считать нормальным, когда на-
род Божий теряет главные ори-
ентиры и уподобляется прочим 
людям, издыхающим от страха. 
Но, к большому сожалению, не-
которые наши братья и сёстры 
начинают всерьёз опасаться 
этих страшных событий. Они 
предполагают, что обязательная 
вакцинация проходит с чипирова-
нием, что приведёт к фатальным 
последствиям для всего чело-
вечества. Боятся, что возможно 
скоро начнутся экономические 
трудности, связанные с описыва-
емыми в 13 главе книги Октрове-
ния событиями, а поэтому, пока 
не поздно, нужно покидать города 
и бежать в горы.

Печальнее всего слышать, 
когда наши члены церкви, согла-
шаясь с представителями других 
конфессий, иногда связывают 
начертание зверя с обязатель-
ной вакцинацией и чипизацией. 
Думаю, что многие из вас братья 
уже столкнулись с подобными 
проявлениями. Но у нас не об 
этом пойдёт речь.

Вот, что пишет о подобных 
явлениях вестница Божья: 
«Безгранична изобретательность 
сатаны, стремящегося отвлечь 
нас от главного нашего предна-
значения. Великий обманщик 
ненавидит те великие истины, 
которые направляют нас к ис-
купительной Жертве и всесиль-
ному Ходатаю. Он хорошо знает, 
что успех зависит от того, удастся 
ли ему отвлечь людей от Христа 
и Его истины» (Эллен Уайт, «Ве-
ликая Борьба» стр. 488).

Не так давно мне приходи-
лось отвечать на вопросы, свя-
занные с тем, что наши братья 
и сёстры в серьёз соглашаются 
с информацией, которая связы-
вает обязательную вакцинацию 
с начертанием зверя. Вот, что я 
ответил: 

«Братья и сёстры, печать 
Божья и начертание зверя это 
духовные понятия. Чело симво-
лизирует разум, рука действие. 
Если у человека Закон Божий 
в разуме и действиях, он имеет 
печать Божью. Если беззаконие 
в разуме и в действиях - это на-
чертание зверя. Печать Божья и 
начертание зверя всегда связаны 
со свободой выбора человека. 
Что он выбирает волю Божью или 
грех. Имеется ввиду весь Закон 
Божий, включая четвёртую запо-
ведь, вокруг которой и развернут-
ся последние события в великой 
духовной борьбе. Поэтому ни 
вакцинация, ни чипизация - не 
являются начертанием зверя. 
Понимание, что начертание 
зверя связано с вакцинацией 
или чипизацией - ошибка! По-
пытка сатаны увести в сторону 
от главного! Может быть, эта не 
вполне испытанная вакцина, но 
единственное, чего действитель-
но нужно бояться - это грешить! 
Нарушать заповеди Божьи. Если 
вы принимаете Иисуса Христа 
как своего  личного Спасителя, 

манием. Как к человеку который 
испугался и проявил слабость… 
Так что и это не самое страшное!

Так что же страшнее преда-
тельства близких?

Самое страшное, по словам 
Христа, это религиозный обман! 

Быть обманутым и искренне 
верить в это!

Как это может быть? Это же 
не может относиться к народу 
Божьему?

К сожалению, практика го-
ворит об обратном. Это первое, 
чего, по словам, Христа, нужно 
опасаться: «Иисус сказал им 
в ответ: берегитесь, чтобы 
кто не прельстил вас, ибо 
многие придут под именем 
Моим, и будут говорить: «Я 
Христос», и многих прельстят» 
(Матф.24:4,5).

Христос заранее предупреж-
дает, что это касается даже из-
бранных: «Ибо восстанут лжех-
ристы и лжепророки, и дадут 
великие знамения и чудеса, 
чтобы прельстить, если возмож-
но, и избранных. Вот, Я наперед 
сказал вам» (Матф.24:24,25).

Представьте себе искрен-
него человека, который очень 
ревностный. Он приходит от 
имени Иисуса Христа и говорит 
вам «весть»… Очень искренний!  
Много молится! Много читает 
Библию и Дух пророчества…. 
Не может быть, чтобы он за-
блуждался?!

Нам с трудом в такое верит-
ся, потому что Бог вложил в нас 
совесть – так называемый кодекс 
чести – моральные принципы Бо-
жьи, вписанные в сердца людей. 

таК КаК жЕ таКоЕ Возможно? 
Возможно! Потому что сатана 

кодекса чести и моральных прин-
ципов не имеет. Он не стесняется 
обманывать. И если Бог его не 
сдержит, то он не пожалеет свою 
жертву: «Ваш отец диавол; и вы 
хотите исполнять похоти отца 
вашего. Он был человекоубийца 
от начала и не устоял в истине, 
ибо нет в нем истины. Когда го-
ворит он ложь, говорит свое, ибо 
он лжец и отец лжи» (Иоан.8:44).

«Ибо будет время, когда 
здравого учения принимать не 
будут, но по своим прихотям 
будут избирать себе учителей, 
которые льстили бы слуху;  и от 
истины отвратят слух и обратятся 
к басням» (2Тим.4:3,4). 

Посмотрите сколько таких 
«басен» распространяется в по-
следнее время: плоская земля, 
суббота - не суббота, применение 
ко Христу первой заповеди, как к 
другому богу и т.д. и т.п.

Христос предсказал, что 
появятся обманщики, усилиями 
которых умножатся беззакония 
и «во многих охладеет любовь» 
(Матфея 24:12). Он предупреж-
дал учеников, что эти обманщики 
более опасны для Церкви, чем ее 
внешние враги. 

«Вновь и вновь Павел пре-
достерегал верующих против 
лжеучителей. Прежде всего, 
надлежало охранять истину от 
различных ересей; ибо, прини-
мая лжеучителей, люди откры-
вают дверь для заблуждений, 
с помощью которых враг хочет 
притупить духовное восприятие и 
поколебать веру тех, кто недавно 
принял Благую весть. Христос 
был тем мерилом, которым они 
должны были проверять любые 

учения. Все, что не согласовыва-
лось с Его учением, следовало 
отвергать. Христос, распятый за 
грехи, Христос, воскресший из 
мертвых, Христос, вознесшийся 
на небо, — такова была наука 
спасения, которую они должны 
были изучать и проповедовать» 
(Эллен Уайт, «Деяния апосто-
лов» стр.473)

Предостережения Слова 
Божьего об опасностях, окружаю-
щих христианскую Церковь, отно-
сятся и к нам. Подобно тому как 
во дни апостолов люди пытались 
преданиями и философией подо-
рвать веру в Писания, так и сегод-
ня враг всякой правды пытается 
совратить души, направить их 
на запретный путь с помощью 
заманчивых положений высше-
го критицизма, эволюционного 
учения, спиритизма, теософии и 
пантеизма. Для многих Библия 
— это светильник без масла, по-
тому что они настроили свой ум 
на умозрительную философию, 
которая приводит к недоразуме-
ниям и хаосу. 

Сатана не стесняется обма-
нывать! В этом я смог убедиться, 
когда вынужденно мне пришлось 
вникать в аргументы наших 
«друзей» еретиков. Которые не 
стесняются давать информацию 
рассчитанную на невежество 
или неосведомлённость людей. 
Играют на ошибках перево-
да, вырывают из контекста и 
даже совмещают части разных 
предложений  из разных глав 
Духа пророчества, используют 
психологические манипуляции, 
распространяют искажённую ин-
формацию и клевету на церковь 
Божью. Не стесняются облекать 
в слова свои домыслы и лукавые 
подозрения. 

Нельзя игнорировать ни од-
ного Библейского текста, ни од-
ной цитаты Духа пророчества. И 
не быть мудрецом в своих глазах!

«Надейся на Господа всем 
сердцем твоим, и не полагайся на 
разум твой. Во всех путях твоих 
познавай Его, и Он направит 
стези твои. Не будь мудрецом 
в глазах твоих; бойся Господа 
и удаляйся от зла» (Прит.3:5-7).

Итак, самое главное чего 
нужно бояться – грешить и 
потерять близкие отношения 
с Богом. Только Дух Святой мо-
жет дать правильное понимание 
истины: «Когда же приидет Он, 
Дух истины, то наставит вас на 
всякую истину: ибо не от Себя 
говорить будет, но будет гово-
рить, что услышит, и будущее 
возвестит вам» (Иоан.16:13).

Дорогие братья и сёстры, 
пусть Господь благословит всех 
нас не бояться внешних угроз, 
а  наблюдать за собой, чтобы не 
упасть: «Вникай в себя и в уче-
ние; занимайся сим постоянно: 
ибо, так поступая, и себя спасешь 
и слушающих тебя» (1Тим.4:16). 
Потому что всем придётся быть 
испытанными, на твёрдом ли 
основании мы стоим. 

Дай Бог, чтобы мы ценили 
принадлежность к народу Божье-
му, не поддавались сатанинскому 
обману и направляли усилия не 
на устранение внешних угроз, а 
на утверждение в истине и фор-
мирование своего характера в 
образ Божий: «Мы же все откры-
тым лицем, как в зеркале, взирая 
на славу Господню, преобра-
жаемся в тот же образ от славы 
в славу, как от Господня Духа» 
(2Кор.3:18).

Аминь!
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Как часто мы гово-
рим о доверии Богу, 
но понимаем ли мы на 
самом деле, что это та-
кое? Молодой матери 
Наталье Хайрутдиновой 
довелось пройти не-
легким путем, который 
привел ее к всецелому 
доверию Богу, и сегодня 
она делится с нами сво-
ей историей испытания 
и веры. 

Большинство родите-
лей  заинтересованы,  в 
том, чтобы их дети были 
успешны. Так уж сложилось, 
что таковым считается че-
ловек, добившийся успе-
ха в определенной сфере 
своей деятельности. И  тут 
уже мнения расходятся. 
Если человек уверен, что 
он является результатом 
большого взрыва и живет 
благодаря естественному 
отбору, то и успехом будет 
считаться умение отвоевать 
себе место под солнцем, 
несмотря ни на что, – лишь 
бы ему было комфортно и 
хорошо. Если же человек 
считает, что он уникальное, 
неповторимое создание Бо-
жие и поэтому достоин ува-
жения и признания, то он и 
в своем ребенке будет вос-
питывать уважение к себе и 
к окружающим, стремление  
улучшить мир и общество. И 
тогда, жизненным успехом 
будет считаться создание 
хорошей любящей семьи, 
получение профессии, ко-
торая не просто приносит 
доход, а еще и удовлетво-
рение от того, что делаешь 
что-то полезное и нужное 
людям. 

«Хочу поведать вам о своем 
пути доверия Богу, надеясь, 
что мой опыт, возможно, будет 
полезен.

Я была студенткой 4-го 
курса университета, работала 
и была почти замужней де-
вушкой, когда познакомилась 
с пастором Адвентистской 
церкви. Имея много вопросов 
о Библии и начав ее изучение, 
я практически сразу приняла 
Библейские принципы, которая 
исповедует церковь и через 
три месяца заключила завет 
с Богом.

Медико-миссионерская 
школа, участие в служении 
людям, обучение в университе-
те, создание семьи - активная и 
разнообразная жизнь, чего ещё 
желать…

Месяцев через семь я уз-
наю, что беременна. Вот и 

Если ребенка ни с кем не сравнивать, 
а взращивать только ему присущую уни-
кальность и неповторимость, учить делать 
добро и побеждать зло добром не только 
в сказках, но  и в реальной каждодневной 
жизни. Если развивать присущее каждому 
ребенку в той или иной мере умение со-
переживать, не обижаться, а прощать и 
тут же забывать из-за чего поссорились, 
и продолжать играть вместе с обидевшим.  
Если не зацикливаться на оценках (они 
далеко не всегда объективны), а развивать 
любознательность и жажду к познанию чего-
то нового, стремление к получению знаний 
и умение применять их на практике. Если 
помогать учиться выражать свои чувства 
и эмоции, а также уметь сопереживать и 
радоваться с другими, любить безусловной 
любовью другого, и себя тоже по заповеди – 
возлюби ближнего как самого себя. И самое 
главное – если научить ребенка любить 
Бога, а не просто вспоминать о Нем на 
праздники, советоваться с Ним, стараться 
выполнить Его планы в своей жизни и все 
проблемы решать с Ним, и характер свой 
воспитывать в соответствии с Божьей во-
лей – тогда успех гарантирован. Ребенок 
будет обречен на успех, по-другому, просто 
не может быть, потому что в Священном 
Слове Божьем написано в  Псалме 32:15, 
что Бог создал сердца всех их и вникает во 
все дела их. И, обращаясь к Иисусу Навину, 
Бог говорит, если будешь послушен – тогда 
будешь успешен во всех путях своих. 

Наталья ХАЙРУТДИНОВА,
г. Ростов-на-Дону

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1 ПОЛОСЕ 

Роман САВЕНКО,
 руководитель Субботней 

школы и личного служения КСМ
Людмила ВЕРЛАН,

педагог-психолог, п. Яблоновский

ЖИЗНЬ С БОГОМ
  ПУТЬ     
ДОВЕРИЯ    

ИЗБРАНЫ, ЧТОБЫ ПРИНОСИТЬ ПЛОД 

новый этап. Я была окрылена! 
Мы с мужем были очень рады. 

В это период, в одном из 
разговоров с пастором, он за-
тронул вопрос доверия Богу, а 
именно - могу ли я доверить 
Богу своего ребёнка? На что 
без промедления я ответила 
«конечно»! 

Спустя месяц, будучи на 
5-м месяце беременности, мы 
узнаём, что у дочери врожден-
ный порок сердца, Тетрада 
Фалло (а это 4 отклонения в 
одном маленьком сердце). И 
что с вероятностью в 90% у 
неё может быть еще и синдром 
Дауна. 

Сначала шок, потом вопрос 
– «почему?» И выбор пути, по 
которому идти… Доктора в 
один голос твердили «аборт»! 

Но как я могу убить своего ре-
бёнка, которого мне подарил 
Бог? «Нет, не могу и не буду!» 
- твердо решила я и мой супруг 
поддержал меня. 

Первым делом я обрати-
лась к пастору и попросила 
совершить служение «Елео-
помазания». Доверив себя и 
ребёнка Богу, мы отправились 
в путь борьбы за жизнь. 

Множество обследований 
и поездок в столицу, благодаря 
которым исключили синдром 
Дауна. Постоянные УЗИ и кон-
сультации с кардиохирургами. 
Постепенное приближение ко 
дню родов. 

Читая Библию и заучивая 
обещания Бога данные в ней, 
я обрела уверенность, что Бог 
может подарить моей дочери 
новое сердце, но в то же время 
просила Его воли! 

Когда я шла уже в роддом, 
врачи продолжали мне повто-
рять, что дочь родится синей 
и умрет. 

Но, слава Богу, малышка 
родилась и после рождения 
чувствовала себя достаточно 
хорошо, ей даже не нужна была 

ЧТОБЫ БЫ РЕБЕНОК 
БЫЛ УСПЕШЕН...

экстренная операция. Но врачи 
продолжали утверждать, что 
компенсаторный период окон-
чится, и она посинеет и умрет. 
Слышать это было невыноси-
мо, но я знала в Чьих руках моя 
Ева, и это меня поддерживало. 

Первый год жизни был са-
мым сложным: три приступа, во 
время которых, лёжа у меня на 
руках, она практически пере-
ставала дышать. Первый из них 
произошел, когда мы гостили у 
родителей, куда скорая помощь 
приезжает в течение часа… В 
этот момент я впервые поняла, 
насколько близок ко мне мой 
Любящий Бог. Я молилась как 
никогда в своей жизни! После 
слова «Аминь» я взглянула на 
ребенка, а  Ева улыбалась и 
следа какого-либо недуга не 
осталось на ее лице. (Пишу эти 
строки и слезы на глазах)

Но операция все же нуж-
на была. Бог определил и 
место проведения, и время, 
все наилучшим образом. В 
годик Еву прооперировали, 
операция прошла успешно. 
Ева шла на поправку, и мы с 
радостью рассказывали о на-
шем Великом Боге соседям по 
палате. Успешная операция на 
открытом сердце, когда убира-
ют сразу четыре отклонения 
мешающие жить крошке - это 
чудо! И это чудо от Бога! 

В дальнейшем с опреде-
ленной периодичностью мы 
обследовались в стационаре 
(с нашим диагнозом это нужно 
было делать обязательно). 
Состояние Евы ухудшилось, и 
через 2 года ей сделали вторую 

Обратите внимание, четвертый 
этап, представленный в вышеука-
занной схеме называется «Жатва». 
Это именно то, что мы ежегодно про-
водим в виде торжественных меро-
приятий в наших общинах. Но, если 
изначально спланировать и система-
тизировать евангельский цикл, тогда 
на этих, привычных нам праздниках 
Жатвы мы могли бы еще и крестить 
людей (что некоторые общины уже 
практикуют), которые к этому дню 
прошли библейские курсы. 

Давайте представим, какой двой-
ной радостью стали бы последующие 
праздники Жатвы! 

Сразу на память приходят два 
текста из книги Откровения:

«После сего взглянул я, и вот, 
великое множество людей, кото-
рого никто не мог перечесть, из 
всех племён и колен, и народов и 
языков, стояло пред престолом 
и пред Агнцем в белых одеждах 
и с пальмовыми ветвями в руках 
своих. И восклицали громким голо-
сом, говоря: спасение Богу нашему, 
сидящему на престоле, и Агнцу!» 
(Откр. 7:9-10).

операцию, спустя еще 2 месяца 
- третью. Из четырёх отклоне-
ний в сердце оставалось одно, 
мешающее ей жить. Нехватка 
кислорода, из-за узкой легоч-
ной артерии, которая попросту 
не росла, и во время третьей 
операции на открытом сердце 
- это исправили окончательно. 

Сегодня Еве 11 лет, взрос-
лая и красивая девочка, и 
только шрам на груди и пе-
риодические обследования 
напоминают о недуге. Учет у 
кардиолога на всю жизнь, но 
на всю полноценную жизнь! 
Жизнь, подаренную Богом! 

Сегодня я с уверенностью 
говорю - эта болезнь была 
допущена для славы Бога! 
Благодаря этому пути я узнала 
моего Бога, моего Любящего 
Бога! Смогла рассказать о 
Нем большому количеству 
людей, поддержать плачущих 
матерей в отчаянии, когда их 
дети лежали на операционном 
столе, могла молиться с ними и 
о них. Если бы не Он, я просто 
умерла бы от страха и стресса, 
не смогла бы прожить и дня. Я 
очень благодарна Богу, что Он 
был, есть и будет всегда рядом, 
держа меня за правую руку!

Возможно на вашем жиз-
ненном пути встречаются труд-
ности или болезни, которые 
вызывают больше вопросов 
чем ответов… Но знайте, этот 
путь с вами проходит Бог, и Он 
вас очень сильно любит!  До-
верьте свой путь Ему!»

«И вышел другой Ангел из храма и 
воскликнул громким голосом к сидящему 
на облаке: пусти серп твой и пожни, по-
тому что пришло время жатвы, ибо жатва 
на земле созрела. И поверг сидящий на 
облаке серп свой на землю, и земля была 
пожата.» (Откр. 14:15-16).

 
Итак, подсчитывая «цыплят» в жизни 

своей и жизни общины, давайте еще раз 
осознаем, что для того чтобы приносить 
плод во славу Господа, необходимо уже 
сегодня: 

• чаще размышлять, какая цена 
была уплачена за мое спасение;

• откликаться на побуждения Духа 
Святого благовествовать другим; 

• вовлекаться в спланированный 
евангельский цикл моей общины по про-
грамме «Школа Библии».

Да, уже совсем скоро Христос 
вернется, чтобы пожать жатву 
на земле. Какой плод я принесу 
Господу? Каково мое участие в 
этом благословенном служении 
приготовлении людей к скорому 
пришествию Иисуса Христа?!
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1 октября в общине города Донец-
ке, а 8 октября в молитвенном доме г. 
Иловайска прошло особое служение, 
посвященное братьям и сестрам почет-
ного возраста.

Вопрос «отцов и детей» волновал представителей 
разных эпох, он не раз поднимался в русской литера-
туре. Проблема актуальна и по сей день. 6 ноября в г. 
Минеральные Воды прошла семейная конференция под 
общим названием «Отцы и дети - друзья или враги». 
Целью мероприятия было ответить на вопросы взаимо-
действия родителей и детей, а также рассмотреть этапы 
воспитания детей и подростков. 

Супружеская жизнь подобна костру, в кото-
ром огонь - дар Божий, говорили ведущие на 
программе, посвященной «Неделе христианской 
семьи и брака», которая ежегодно дважды в год 
проводится Всемирной Адвентисткой Церко-
вью. В первой ростовской общине программа 
прошла совместно со следопытской, оставив 
яркий след в памяти участников и зрителей.

Мероприятие началось с 
проповеди пастора Дмитрия 
Плугатарева о том, что наш 
Небесный Отец является эта-
лоном отцовских отношений и 
заботы о детях.  Затем служи-
тель КСМ Александр Сахаров 
провел общий семинар на 
тему «Отцы и дети - друзья 
или враги». Здесь говорилось 
о необходимости безусловной 
любви на протяжении всего 
процесса воспитания. А также 
о необходимости следования 
определенным правилам в 
воспитании детей разного воз-
раста, так как для каждого из 
них присущи свои особенности. 
Также обсуждались вопросы о 
важности материнской любви 

Сравнивая семью с костром, в на-
чале встречи ведущие, Николай и Та-
тьяна Черниговцевы, говорили о том, 
что следопытов обучают, как разжечь 
и поддерживать костер, перед тем как 
вручить им коробок спичек и отправить 
в первый поход. Точно также супругам 
надо учиться сохранять и поддерживать 
огонь любви в их сердцах. Единению 
семьи, построению или восстановлению 
семейного алтаря посвящалась молит-
венная неделя, способствующая обнов-
лению остывающих чувств, укреплению 
нежных и доверительных отношений 
между супругами. Если человек любит 

по-настоящему Бога, он будет любить и 
ближнего, свою семью. Поэтому верный 
Богу человек будет и верным семьяни-
ном. Рассуждая на тему, что же такое 
семья, ведущие совместно с залом при-
водили много интересных определений 
семьи: это место, где человек  учится 
творить, это возможность совершен-
ствоваться и развиваться духовно, это 
маленький мир, который надо беречь, 
это единственное настоящее богатство. 
Еще один ответ присутствующие услы-
шали в проникновенном стихотворении 
«Семья - это счастье». Отметили, что 
семья – это более широкое понятие, 

чем отношения между супругами, в него 
входят дети, родители, братья, сестры и 
другие родственники, говорили ведущие. 
На каждом из членов семьи, включая де-
тей и подростков, лежит ответственность 
за благополучие ближних. Детям нужно 
благодарить Бога за заботу, которую 
проявляют к ним родители и оставаться 
послушными детьми как это делал Хри-
стос. Об этом прозвучал детский рассказ.

Присутствующие также услышали 
духовный псалом «В начале сотворил 
Господь семью» о важности просить 
благословения для семей, которые при-
званы стать частичками неба на земле. 

Затем руководитель пастор Михаил 
Олийник в торжественной обстановке 
представил собравшимся пару, желаю-
щую заключить брак и дать завет перед 
Господом в своей верности друг другу. 
На сцену также были приглашены семьи-
юбиляры. И все собравшиеся попросили 
в молитве Божьего благословения на все 
семьи общины.

Проведенная программа еще раз на-
помнила о ценности и красоте семейных 
отношений.

Этот вечер запомнился многим благодаря интересным играм 
и приглашенным спикерам. Для одной из игр были приглашены 
две пары, которые должны были без рук перенести воздушный 
шар из одного места в другое, но задача усложнялась тем, что 
нужно было другой паре помешать донести шар до места на-
значения. В следующей игре четыре, умудренные семейным 
опытом, пары рассказывали историю, которую придумывали на 
ходу, причем один начинал, а другой должен был продолжить.

Далее за столами была возможность порассуждать на по-
ставленные вопросы: может ли быть свобода супругов в семье 
и бывает ли зависимость от любимого человека.

В этот раз собравшиеся смогли лучше познакомиться с ко-
ординаторами семейного служения Кавказской союзной миссии 
Татьяны и Александра Сахаровых. Мало кто до этого знал о 
том, как они познакомились и какие есть в их семье традиции. 
В заключении программы Александр и Татьяна смогли подвести 
итоги и сделать выводы из дискуссии этого вечера.

Программа завершилась исполнением семейного псалма, 
после чего было с уверенностью сказано: «Как хорошо, что Бог 
создал семью».

Дмитрий ПЛУГАТАРЕВ, СКМ

В течение этой недели 
у каждой семьи была воз-
можность возродить или 
привить в семье новые до-
брые привычки позитивного 
и здорового общения. Про-
водя каждый день семейные 
богослужения, семьи смогли 
осознать, что главным в жиз-
ни и семье является Иисус 
Христос.  В это время была 
возможность поразмышлять 
над историей Илии на горе 
Хорив, и принять решения, 
кому поклоняться. В течение 
недели каждая семья могла 
написать и дополнить заяв-
ление о миссии и цели семьи. 

В конце молитвенной 
недели на субботнем бого-
служении звучали особые 
проповеди о семье и отно-
шениях. 

в первые годы жизни ребенка, 
которая напрямую зависит от 
любви и заботы отца о матери. 
Особое внимание уделялось 
воспитанию подростков и не-
обходимости давать им возмож-
ность совершать не фатальные 
ошибки, что поможет им понять 
причинно-следственную связь.

Следующим этапом было 
проведение семинаров по по-
токам, то есть одновременно 
проводилось четыре семина-
ра, которые могли посетить 
все присутствующие, выбрав 
интересующую тему. «Взра-
щивание веры в ребенке» про-
водил Дмитрий Плугатарев, 
где он раскрыл вопрос работы 
родителей с детьми в разном 

возрасте и говорил о появлении 
и укреплении веры ребенка на 
протяжении всей жизни.

 «Половое воспитание де-
тей и подростков» - это следую-
щий семинар, который провела 
руководитель отдела семейного 
служения КСМ Татьяна Саха-
рова. Здесь говорилось о не-
обходимости своевременного 
полового воспитания детей и о 
последствиях пренебрежения 
этой темой.

Тему «Искусство быть ро-
дителем» проводила Светлана 
Карнач. Речь шла о том, что 
быть родителем - это не про-
стое дело, требующее знаний, 
терпения, любви и даже твор-
ческого подхода. Очень важно 
вникать во все, чем интересует-
ся ваш ребенок, читать то, что 

поделиться чувствами, чтобы 
собеседник адекватно отреа-
гировал. Также был тренинг на 
построение «я-сообщения», ко-
торое позволяет снизить до ми-
нимума вероятность конфлик-
та. Следующим был тренинг 
на невербальное общение, 
который еще раз доказал, что 
наша мимика и жесты, порой, 
говорят красноречивее слов.

Вряд ли тема отношения 
«отцов и детей» когда-либо 
будет исчерпана, но верим, 
что подобные конференции по-
могут в решении многих вопро-
сов, с которыми сталкивается 
каждый родитель.

читает он, играть в те игры, в 
которые играет он, чтобы знать 
и понимать чем наполняется 
наш ребенок.

И еще один семинар на 
тему «Как воспитать подростка 
и не сойти с ума» провел Алек-
сандр Сахаров. Здесь рассма-
тривался вопрос воспитания 
детей в подростковом возрасте, 
говорили об особенностях и 
характеристиках современного 
поколения, влиянии внешних 
факторов на них. Был затронут 
вопрос зависимости у под-
ростков и названы критерии, 
по которым можно определить 
зависимость.

После обеда всех ждали 
интересные тренинги. Они 
были направлены на умение 
так выразить свое мнение, 

Марина ПЛУГАТАРЕВА, 
отдел семейного 

служения СКМ 

Наталья СЕМАК, 
отдел информации, Ростов-1

Ольга ЦЫГАНОВА, 
отдел семейное служение 

КЧО Отдел информации Донское поле 

ПОДДЕРЖАТЬ ОГОНЬ ЛЮБВИ

ВМЕСТЕ С СЕМЬЕЙ
5 ноября прошла очередная встре-

ча семей общины г. Пятигорска. Эти 
встречи очень любят члены церкви, 
потому что благодаря им участники 
лучше узнают друг друга и становятся 
ближе. Каждый подобный вечер про-
ходит за чашкой чая. 

Неделя молитвы, посвя-
щённая единению семьи, про-
ходила в разных общинах 
Кубано-Черноморского объ-
единения в середине сентября. 
Ее основной темой стало вос-
становление семейного алтаря 
– семейного Богопоклонения. 

  ОТЦЫ И ДЕТИ - 
ДРУЗЬЯ ИЛИ ВРАГИ     

ВНИМАНИЕ СТАРШЕМУ ПОКОЛЕНИЮ ЛЮБОВЬ, ЗАВИСИМОСТЬ И 
ЛИЧНОЕ ПРОСТРАНСТВО 

После богослужения 
члены церкви могли остать-
ся на совместный обед и 
общение. Были проведе-
ны семейная программа 
в станице Васюринская и 
семейная викторина в об-
щине Краснодар-1. 

Пусть эти обновлённые 
или восстановленные тра-
диции семейного богослу-
жения будут регулярными, 
ещё более укрепят веру и 
помогут делиться вестью 
Евангелия.

В Иловайске в программе, которую ини-
циировал отдел женского служения общины,  
прозвучали пения, стихотворения от умудрен-
ных братьев и сестер, а также поздравитель-
ные пения от детей и братьев и сестер для 
бабушек и дедушек. В проповеди шла речь 
о благословенной роли пожилых братьев и 
сестер в обществе и церкви, а также о том, 
чего от них ожидает Господь. Завершилось 
особое служение молитвой благословения.

В общине города Донецка также про-
звучала специальная проповедь. В рамках 
программы самому старшему члену Церкви – 
сестре, которой исполнилось 88 лет подарили 
христианскую книгу. Завершился  праздник 
чаепитием и воспоминаниями о молодости 
тех, кому сегодня «за….» 

Слава Богу за прожитые годы и за хри-
стианскую семью! 
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Молодежь ищет ответы на 
вопросы жизни и смерти

Под таким названием состоялся благотвори-
тельный сольный концерт 17-летней исполнитель-
ницы христианской музыки Радмилы Спивак в 
общине города Геленджика. Фортепиано и скрип-
ка, гитара и мелодичное пение - всё в этот вечер 
прославляло Бога, а собранные средства были 
направлены на реабилитацию детей-инвалидов. 

В Ростове-на-Дону в октябре состоялся 
следопытский слет Ростовско-Калмыцкого 
объединения. 

«Страна здоровья» - уникальная про-
грамма, способствующая воспитанию у 
детей и взрослых потребности и жела-
ния вести здоровый образ жизни и брать 
ответственность за своё здоровье!

Под таким интригующим названием в Симфе-
рополе был организован квест для детей и под-
ростков из общин Крымской миссии. 

Под таким названием 
в общине города Кропот-
кин пошла районная сле-
допытская викторина по 
первым восьми главам 
книги Даниила. 

Общее молодежное Бого-
служение под интригующим 
названием «Game over» («Игра 
окончена») объединило ак-
тивных, энергичных и целеу-
стремленных молодых ребят 
из Ростовско-Калмыцкого объ-
единения и приехавших к ним 
гостей из ЛНР и ДНР, призвав 
их задуматься о смысле жизни 
и смерти в свете Священного 
Писания. 

Встреча состоялась на 
территории общин Ростов-1, 
которая радушно приняла 
гостей, и началась с весе-
лой переклички собравшихся. 
Всем было интересно услы-
шать населенные пункты, из 
которых съехалась молодежь 
в надежде обрести новые зна-
комства и знания.

В этом году, 17 сентября, во Всемирный день клуба 
«Следопыт», во многих церквях Кубано-Черноморско-
го объединения прошли необычные, вдохновляющие 
программы, проводимые следопытами. 

Необычно и интересно провели это служение 
следопыты из поселка Ильского. Они отправились 
в горы и встретили этот знаменательный день на 
природе. Торжественные программы прошли в Сочи, 
Апшеронске, Краснодаре и многих других общинах. 

В этот день следопытским было все - начиная от слу-
жения и заканчивая особенным тортом и салатом на 
праздничном столе.  

Так, в Краснодаре следопыты рассказали духов-
ные опыты, которые пережили во время летнего слёта, 
представили детскую историю в виде сценки, и даже 
подготовили проповедь. В завершении следопытский 
хор клуба «Апостолы 21 века» исполнил общий гимн, 
после чего церкви было представлено новое звено 

ребят, которые в скором времени тоже станут следо-
пытами.

Общины  с радостью ждали этого события и тре-
петно поддерживали ребят, ведь именно в эту субботу 
они в полной мере смогли вдохновиться служением 
своих детей, любящих и прославляющих Бога! 

Слава Богу, что клуб «Следопыт» объединяет и 
поддерживает любящих Бога подростков и молодежь!

Наталья СЕМАК, 
Ростов-на-Дону.

Клуб «Следопыт» КЧО

Светлана КАРНАЧ, г. Нальчик

Отдел информации РКО

ОИ Крымской миссии

Тамара ЛОШАК, г. Кропоткин

ЮНОСТЬ ГОСПОДУ
 ИГРА ОКОНЧЕНА?   

ПРИЗВАННЫЕ ИЗМЕНЯТЬ 
МИР К ЛУЧШЕМУ

«СТРАНА ЗДОРОВЬЯ» ДЛЯ ВСЕХ

«ВНИКАЙ»

СЛЕДОПЫТЫ ДОНА ИЗУЧАЮТ ЯЗЫК ПРИРОДЫ

ПУТЕШЕСТВИЕ В «НЕБЕСНУЮ СТРАНУ»

черкнул, что выход из сложных 
жизненных ситуаций не в смер-
ти, а в Господе.

Опытом собственных пере-
живаний и чудесного Божье-
го вмешательства, спасшего 
жизнь, поделилась Найба Ис-
рафилова из Макеевки. 

По окончанию Богослуже-
ния все были приглашены к 
накрытым столам. 

После чаепития началась 
дискуссионная молодежная 
встреча. Молодежный руко-
водитель РКО, пастор Сергей 
Громов, пригласил обратить 
внимание на стенд, красочно 
показывающий, что если в 
жизни есть духовность, от-

ношения с Богом, то человек 
выиграет в любой жизненной 
ситуации. «Чтоб не потерять, 
чтоб не проиграть нам нужно 
не потерять Христа, тогда не 
будет game over - окончания 
игры» - призвал пастор и пред-
ложил написать анонимные 
вопросы к главным спикерам 
мероприятия. 

С л ед у ю щ и м  п у н к т о м 
встречи стала увлекательная 
игра, направленая на то, чтобы 
присутствующие смогли по-
знакомиться и лучше узнать 
друг друга. Присутствующим 
был продемонстрирован ролик 
«Найдите спасение, пока не 
стало поздно» о проблемах, 

На мероприятие приеха-
ло 75 человек из разных угол-
ков донского региона. Всего 
было представлено восемь 
клубов, как самые крупные из 
Ростова-на-Дону, Таганрога, 
Аксая и Волгодонска, так и 
клубы по меньше из Ново-
черкасска, Шахт, Зернограда 
и станицы Вешенской. 

На осеннем слете ребя-
там было предложено пораз-
мышлять над преимущества-
ми общения с природой, тем 
более что весь этот год для 
следопытов проходил под 
общей тематикой общения. 
На весеннем слете ребята 
могли познакомиться с язы-
ком жестов и азбукой Морзе, 
на летнем слете следопыты 
учились общаться с разны-
ми возрастными группами 
людей, а завершился год 
общением с природой. 

В субботу силами следо-
пытского отдела РКО было 
проведено субботнее бого-
служение в четвертой Ростов-

ской общине, ребята провели 
служение от начала до конца. 
А после обеда, когда слет 
уже был открыт, подростки 
приняли участие викторине 
на тему «природа в Библии». 
Завершился день для ребят 
прохождением различных 
специализациями, общением 
и настольными играми.

В воскресенье следопыты 
в полном составе выехали в 
«Парк Авиаторов», где для 
них заранее была приготов-
лена тропа по спортивному 
ориентированию. Во время 
прохождения тропы ребята 
могли на деле показать и про-
верить свои знания и умения 
по спортивному ориентирова-
нию, которые они приобрели 
во время подготовки к слету. 
Слет закончился награжде-
нием и вручением нашивок. 

Благодарность Богу за ве-
селую, полезную и интерес-
ную встречу для подростков. 

связанных с суицидом, а также 
представлена статистика этого 
явления. Затем семейная пара 
служителей и психологов Алек-
сандра и Татьяны Сахаровых, 
смогла ответить на уже появив-
шиеся анонимные вопросы по 
теме встречи. В завершении 
программы каждому участ-
нику был вручен конвертик с 
Божьим обетованием. 

После завершения встречи 
молодежь покидала молит-
венный дом со словами бла-
годарности за организацию 
столь необычной и актуальной 
программы.

Основной темой всей про-
граммы стало изучение понятия 
смерти и отношения к данному 
явлению, как в Библейские 
времена, так и в современном 
обществе. Этому вопросу была 
посвящена проповедь руково-
дителя отдела молодежного 
служения Кавказской союзной 
миссии Александра Сахарова. 
В ёмких и лаконичных выра-
жениях он сумел донести до 
слушателей что смерть — это 
обратный процесс творения, 
она возникла в результате того, 
что человек предпочел жить в 
отрыве от Господа, а также, что 
смерть — это бессознательное 
состояние, называемое сном. 
Так же служитель напомнил 
о том, как герои Библии отно-
сились к смерти. Пастор под-

Квест - это активность на 
локации в заданной тематике. 
Согласно правилам, ребята раз-
делились на группы, проходили 
по определенному маршруту и 
на каждой из стоянок маршрута 
выполняли различные задания 
на ловкость, остроумие, знание 
Библейского текста, смекалку и 

Ребята собрались из разных 
общин: Армавир, Гулькевичи, Ти-
хорецк, Кропоткин и ст. Ленинград-
ская. Вдохновленные встречей 
с друзьями, а также изучением 
библейских пророчеств ребята 
провели это время в радости и 
приятных волнениях. Следопыты 
подготовили творческие выступле-

ния по изучаемой теме. Так была 
поставлена сценка с участием сле-
допытов из Кропоткина о том, как 
Даниил объяснил пророческий сон 
Новуходоносору, и как царь узнал 
о своей судьбе. Дети играли на 
разных музыкальных инструмен-
тах. Прозвучало много прекрасных 
музыкальных произведений, в том 

числе и гимн следопытов. После 
викторины для всех был приготов-
лен вкусный обед. Такие встречи 
располагают подростков к новому 
знакомству и общению, конечно 
же, более глубокому изучению 
Библии.

С 2019 года команда волонтеров из общины города 
Нальчик регулярно проводит эту программу в детском со-
циально-реабилитационном центре «Радуга». 9 октября в 
проводимом волонтёрами мероприятии, в посвященном 
принципам ЗОЖ, приняли участие 170 человек, в том числе 
и ребята из Херсона. Приняли участие в проведении про-
граммы и постоянные волонтеры - ребята с особенными 

возможностями здоровья, посещающие занятия по соци-
ализации и социально-бытовой адаптации.

Ценность программы еще в том, что вся семья уча-
ствует в проведении программы. Дети в восторге, что они 
вместе с родителями могут принимать участие в таком 
служении. Слава Богу за такую возможность послужить 
Господу и людям!  

скорость. «Участвуя в квесте 
«Путешествие в Небесную 
Страну» - дети проникают-
ся атмосферой реального 
жизненного пути в Царство 
Небесное, понимая важность 
узкого пути с его сложностя-
ми и рисками», - отметила 
организатор мероприятия ру-

ководитель отдела детского 
служения Крымской миссии 
Валентина Коваленко.На 
финише квеста мальчишки и 
девчонки оценивают преиму-
щества и результат своей 

жизненной позиции, при-
нимая решение при любых 
обстоятельствах оставаться 
верным Богу.
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Поздравляем 
Анну и Эрминэ с Днём 
духовного рождения! 

С Днём рождения, Дашенька!

Дорогие наши 
Инна и Денис!   
С Днем рождения вас 
поздравляем, 
Чтоб согреть 
теплотой наших слов.
Главных ценностей 
в жизни желаем.
Мир, добро и здоровье, 
любовь! 
Ваши близкие 
и друзья

Поздравляем 
Елену Анатольевну со 
знаменательной датой!  
Желаем в жизни 
все успеть,
Здоровье, бодрость с
охранить
И не стареть, 
а молодеть.
И с Богом много лет 
прожить.
С уважением, 
ваши друзья 

Дорогие и любимые 
Кирюша и Матвейка!  
Поздравляем вас с днем 
рождения и желаем такой 
счастливой, чтобы с ваше-
го милого лица не сходила 
улыбка, в глазах была ра-
дость, а в сердце — мир, 
покой и гармония!  Будьте 
мужественными и добрыми 
людьми!  
С любовью, ваши родные 

Пусть солнце в твоей душе 
всегда сияет ярко и со-
гревает тебя изнутри, а 
также дарит лучики добра 
окружающим! Пусть учёба 
тебе даётся, развивай свои 
дары и таланты. Пусть 
Иисус будет твоим лучшим 
другом!  
Твои родные и друзья 

Сердечно поздравляем наших 
дорогих именинников Зарему 
Кулиеву, Эльмиру Куцмаеву, Аб-
дулкадыра Магомедова и Тимофея 
Муравьева с Днём рождения!
Желаем счастья, радости и мира! 
Побольше веры, больше силы! 
От Бога нашего благословенья! 
Любви, успехов и терпенья!
С любовью церковь г. Махачкала

С Днем рождения в ноябре 
сердечно поздравляем бра-
тьев и сестер:
Руслана Муршудова, Дарью 
Ирошникову, Александра и 
Татьяну Кружилиных!
Долгих лет и доброго здо-
ровья,
Молодости, силы красоты,
Пусть всегда, не только 
в День рожденья
Исполняются заветные 
мечты.
С любовью и уважением, 
Вешенская община.

Сердечно   поздравляем с 
Днем рождения Степаниду 
Бочкову, Веру Бокову, На-
талью Мацкевич, Алексея 
Ильина! 
Желаем благ от всей души, 
любви без меры,
Пусть жизнь, продлится и 
оставит славный след,
И пусть не ослабеет в жизни 
Божья вера,
И пусть хранит вас Бог от 
бурь и бед.
С уважением, община села  
Александровское

Дорогих Анну и Александра 
Хачатурян поздравляем 
с Днем венчания!  
Пусть Бог хранит в ваших юных 
сердцах вечную любовь к Нему и 
друг ко другу! 
Желаем Вам красиво жить!
Ваш брак без брака должен быть.
Пусть осеняет вновь и вновь
Вас эта первая любовь,
Храните дух ее святой
До самой свадьбы золотой.
А после - в Вечности Благой!
Ваши друзья, Ростов-1 

Поздравляем с Днем венчания 
Дарью и Дениса Шевцовых! 
Быть вдвоем — великое искусство,
Это счастье — вечно быть вдвоем,
Сохраняя искреннее чувство,
Вы идите вместе за Христом
Мы желаем вам здоровья, счастья,
Чтобы розы на пути цвели,
Чтобы в жизни не было ненастья,
Были только солнечные дни!
С любовью, община Ростов-1 

Дорогие 
Максим и Юля!
Поздравляем вас 
с Днём бракосоче-
тания!
Желаем счастливой 
семейной жизни! 
Пусть Господь 
ведёт вас по семей-
ному пути. Любите 
друг друга! Служи-
те друг другу!
С любовью, отдел 
музыкального 
служения СКМ

  НАДЕЖДА
НАША 

Так назвался концерт христи-
анской песни, который прошел 8 
октября в городе Апшеронске.

5-6 ноября в г. Се-
вастополь  состоялся 
осенний слет молодежи 
Крымской Миссии. В ме-
роприятии приняли уча-
стие молодежь четырех 
общин г. Севастополя, 
Керчи, Симферополя и 
других городов Респу-
блики Крым. 

В Доме культуры села Правокумское 
Ставропольского края состоялся 
концерт памяти Анны Герман, при-
уроченный ко дню пожилого чело-
века. Во время мероприятия звучали 
слова о поиске и пути к Богу извест-
ной эстрадной исполнительницы. 

В воскресенье 16 октября в церкви 
г. Азов произошло радостное собы-
тие - венчание двух любящих сердец, 
Ирины и Леонида Генераловых! 

В городе Невинномысска после суб-
ботнего богослужения 24 сентября 
провели праздничное благодар-
ственное служение, посвященное 
двойному юбилею Марии Максимов-
ны Левченко, которой исполнилось 
80 лет, 40 из которых она прожила со 
Христом. Причем день ее рождения 
и духовного рождения отличается 
на один день. 

Алёна ПЕРЛОВСКАЯ, г. Апшеронск

Отдел информации СКМ

С любовью и наилучшими пожеланиями, общины Ростов-1 и Азов 

Марина ПЛУГАТАРЕВА, СКМ

«РОДНИК ХВАЛЫ 

Свет знакомой 

«И будут двое

Слет молодежи

Полжизни  

и вдохновенья»  

  Свет знакомой

  одна плоть»

         Крыма

с Богом

 
ДАТА                 БИБЛИЯ      Христианское служение         
1 декабря   4-Царств 9
2  декабря 4-Царств 10
3  декабря 4-Царств 11
4  декабря 4-Царств 12
5  декабря 4-Царств 13
6  декабря 4-Царств 14
7  декабря 4-Царств 15
8  декабря 4-Царств 16
9  декабря 4-Царств 17
10  декабря   4-Царств 18
11  декабря 4-Царств 19
12  декабря 4-Царств 20
13  декабря 4-Царств 21
14  декабря 4-Царств 22
15  декабря 4-Царств 23
16  декабря 4-Царств 24
17  декабря 4-Царств 25
18  декабря 1-Пар 1
19  декабря 1-Пар 2
20  декабря 1-Пар 3
21  декабря 1-Пар 4
22  декабря 1-Пар 5
23  декабря 1-Пар 6
24  декабря 1-Пар 7
25  декабря 1-Пар 8
26  декабря 1-Пар 9
27  декабря 1-Пар 10
28  декабря 1-Пар 11
29  декабря   1-Пар 12
30  декабря 1-Пар 13
31  декабря 1-Пар 14

Организатором музыкального вечера 
была – руководитель отдела музыкаль-
ного местной общины Анна Долганова. 
К этому миссионерскому проекту была 
проведена основательная подготовка му-
зыкантов из Апшеронской церкви, заку-
плена и обновлена звуковая аппаратура.

Также для исполнения христианских 

Мероприятие посетили жители села, а также гости церкви Адвентистов Седь-
мого Дня г. Зеленокумска.

Директор ДК пригласила выступить вокалисток из Зеленокумской адвентист-
ской общины Светлану Демидову и Нину Качалову. 

Все песни Анны Герман сами по себе являются посылом доброты и чистоты, 
но особенно запоминающейся стала песня «Голгофа», которую Анна Герман 
сочинила, будучи смертельно больной. 

Гости смогли узнать биографию известной певицы, для многих ее малоиз-
вестные песни прозвучали впервые. Со сцены звучали слова о жизненном 
пути Анны, о её поиске Бога, о том, как она встретила свою любовь и была 
счастлива в браке. 

В заключение гости концерта всем залом подпевали всеми известную песню 
«Надежда», а также общались и оставляли свои позитивные отзывы. 

Организатор концерта подарила выступающим цветы и сладкие подарки. 
Община г. Зеленокумска рада была послужить своими талантами. Слава Богу 
за этот концерт!

Искренне поздравляем новую семью 
и желаем вечного счастья и Божьих 
благословений.

Сестры с любовью приготовили угощения, накрыли на столы. Было 
много поздравлений, пений стихов и конечно же благодарности Го-
споду, за то, что он был всегда рядом.

Среди присутствующих были и гости церкви.
Так приятно, что в мире мы не одиноки и что у нас есть церковная 

семья, где с уважением относятся к старшим и уделяют им особое 
внимание.

Дарья КОВАЛЕНКО, 
Крымская Миссия

События 
последних 
дней - 7 глава

События 
последних 
дней - 8 глава

События 
последних 
дней - 9 глава

События 
последних 
дней - 10 гл.

События 
последних 
дней - 11 гл.

песен были приглашены  исполнители и музыкальные коллективы из других городов: г. Красно-
дар, г. Майкоп, ст. Каневская, г. Ростов-на-Дону. Так же в очередной раз приняли участие про-
фессиональные вокалисты г. Апшеронска: Нина Гарцунова, Елена Торуа и Наталья Картозия. 

В рамках концертной программы было исполнено 17 музыкальных номеров. Для приглашен-
ных звучали хоровые произведения, инструментальный ансамбль, сольные пения и стихотво-
рения. А между музыкальными номерами ведущий программы пастор и служитель Кавказской 
союзной миссии Роман Маринин говорил о любви Бога к человеку о Его спасительной жертве 
и о грядущем новом небе, приглашая каждого открыть свое сердце Христу.  

В завершение концерта, была совершена молитва.
Это важное мероприятие, во время которого было прославлено имя Господа, Верим, что 

музыка и слова псалмов коснулись сердец пришедших гостей. 

Субботняя программа ме-
роприятия была насыщена и 
разнообразна. Больше всего 
понравился познавательный 
семинар по тайм менеджменту 
и проповедь от пастора Ивана 
Малашихина. Ещё многим 
понравилось мероприятие 
«пастор на горящем стуле», 
во время которого служителям 
церкви задаются волнующие 
вопросы и им приходится от-
вечать на них. 

В воскресенье был трехча-
совой поход в аквариум, было 
очень красиво и атмосферно. 
Ребята получили массу пози-
тивных эмоций и впечатлений 
от подводного мира. Все что 
создал Бог - однозначно топо-
во!  Ждём следующих встреч!

Желаем крепких взаимоотношений с Богом, чтобы 
Небесный Отец вёл вас по земному пути в Небесные 
обители. С любовью, община г. Пятигорска.


